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Le secret de 
l’Allemagne—
L’ignorance  
de la France



GERALD FLURRY

Le récent conflit entre ces deux 
pays est expliqué par la prophétie 
biblique.

L’ignorance mortelle 
de la France à l’égard 

de l’Allemagne
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C
es derniers mois,  la France et 
l’Allemagne se sont opposées sur la 
question d’arrêter l’invasion brutale 
de l’Ukraine par le président russe 
Vladimir Poutine.

Le président français Emmanuel 
Macron semble incapable de comprendre 
pourquoi l’Allemagne ne soutient pas 
l’Ukraine dans la mesure qu’elle pourrait. 
Néanmoins, la France soutient sans 

réserve une armée européenne dotée d’armes nucléaires. Or, la 
France ne sait guère à quelles fins l’Allemagne prévoit d’utiliser 
cette force !

L’ignorance de la France quant aux relations de l’Allemagne 
avec la Russie est un signe que l’Allemagne cache ses 
stratégies militaires de la France. Ce qui plus est, cela donne 
un aperçu d’un avenir prophétisé, où la France découvrira 
enfin ce que l’Allemagne a planifié depuis le début. La 
France sera alors choquée de voir ce que sa trahison des  
États-Unis et de la Grande-Bretagne a provoqué !

La France déconcertée
Lorsque la Russie a ramassé ses troupes autour de l’Ukraine, 
et même au début de l’invasion, le président français s’est 
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rangé du côté de son homologue allemand en tentant d’apaiser 
la Russie. Après que les troupes russes ont pris d’assaut la 
frontière, Macron a tenté de négocier avec Poutine au téléphone. 
Il a déclaré que la réponse de l’Occident ne devait pas conduire 
à une «  humiliation  » de la Russie. Dans le même temps, 
l’Allemagne a bloqué l’aide militaire à l’Ukraine et les sanctions 
contre la Russie. La France s’est alignée sur les souhaits de  
l’Allemagne.

En février, à l’occasion du deuxième anniversaire de la 
guerre, c’est un Macron différent qui s’est présenté devant 
le micro. Il a proclamé avec audace que la Russie devait être 
stoppée, quels que soient les moyens utilisés. Il a même 
rappelé le manque de soutien de l’Allemagne à l’Ukraine en 
déclarant : « Beaucoup de ceux qui disent “jamais, jamais” 
aujourd’hui sont les mêmes qui disaient “jamais, jamais de 
chars, jamais d’avions, jamais de missiles à longue portée” il 
y a deux ans. Permettez-moi de rappeler qu’il y a deux ans, 
certains autour de cette table disaient : “Nous enverrons des 
sacs de couchage et des casques.” »

En effet, au début de l’encerclement de l’Ukraine par les 
chars russes, l’Allemagne a offert des sacs de couchage et des 
casques ! Comment expliquer cela ?

Mais ce n’est pas tout. Macron a également souligné que 
tous les dirigeants européens avaient « six à douze mois de 

L’ignorance mortelle 
de la France à l’égard 

de l’Allemagne

retard » dans la fourniture d’armements essentiels. Là aussi, 
c’était l’Allemagne qui en était à l’origine ; elle a bloqué les 
livraisons d’armes en provenance d’autres pays en s’appuyant 
les restrictions de vente d’armes de l’OTAN. Le Royaume-Uni a 
trouvé un moyen d’envoyer ses propres armes à l’Ukraine, mais 
a été obligé de contourner l’espace aérien allemand !

Macron semble aujourd’hui incapable de comprendre 
pourquoi l’Allemagne a agi de la sorte et pourquoi elle a 
convaincu toute l’Europe de la suivre !

L’année dernière, la France et le Royaume-Uni ont décidé 
d’envoyer des missiles à longue portée à l’Ukraine et ont 
exhorté l’Allemagne à faire de même. Mais l’Allemagne refuse 
toujours d’envoyer ses missiles Taurus, qui aideraient l’Ukraine 
à détruire des cibles et des infrastructures renforcées. 
L’armement livré par l’Allemagne n’est souvent pas celui dont 
l’Ukraine a le plus besoin. Pour la France et la Grande-Bretagne, 
c’est une situation déconcertante.

L’aide de l’Allemagne à l’Ukraine a depuis lors augmenté, 
et Berlin semble envoyer maintenant une aide substantielle. 
L’Allemagne affirme être le plus grand soutien militaire 
européen de l’Ukraine, la France étant loin derrière. Mais ces 
chiffres, fournis par l’institut allemand Kiehl, sont basés sur 
des engagements plutôt que sur des livraisons effectives. Ces 
chiffres ne tiennent pas non plus en compte l’efficacité ede 
l’aide apportée à l’Ukraine.

Pour répondre aux accusations de l’Allemagne, la France 
a publié une liste détaillée des armes qu’elle envoie. Elle n’a 
jamais publié une liste pareille auparavant, et a quand même 
refusé de préciser certains détails, de peur que la Russie ne 
sache tout sur ses livraisons.

Au lieu d’aider l’Ukraine, l’Allemagne tente de donner 
une mauvaise image de la France. La France ne comprend 
manifestement pas le jeu de l’Allemagne !

Trahison allemande
Lorsque le chancelier allemand a été confronté sur son refus 
d’envoyer les missiles Taurus, il a fait une nouvelle déclaration 
révélatrice. Devant des journalistes à Berlin le 26 février, Scholz 
a déclaré : « Je suis surpris que certaines personnes ne s’en 
émeuvent pas, qu’elles ne se demandent même pas si ce que nous 
faisons pourrait en quelque sorte conduire à un engagement 
dans la guerre. Il s’agit d’une arme de très grande portée, et ce 
que font les Britanniques et les Français en termes de ciblage et 
de soutien au ciblage ne peut pas être fait en Allemagne. Tous 
ceux qui ont examiné ce système comprennent ce fait. »

Il avait révélé, de manière effrontée, que des militaires 
britanniques et français fournissaient une aide technique à 
l’Ukraine sur le terrain. La France et le Royaume-Uni n’avaient 
pas confirmé officiellement ce détail sensible.

Il s’agissait d’un véritable affront à ces deux pays !
Le Royaume-Uni s’est montré particulièrement contrarié. 

Le président de la commission des Affaires étrangères du 
Parlement britannique a qualifié la déclaration de M. Scholz 
d’« erronée, irresponsable et une gifle pour ses alliés ». Un 
ancien ministre de la Défense a déclaré que M. Scholz était « la 
mauvaise personne au mauvais poste au mauvais moment ».

Alors que ce débat faisait toujours rage, le 1er mars, la Russie 
a divulgué une discussion entre généraux allemands qui a eu AN
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Le chancelier allemand Olaf Scholz (à 
gauche) et le président français Emmanuel 
Macron ont une façon radicalement 
différente l’un de l’autre d’affirmer leur 
position à l’égard de l’Ukraine.
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lieu le 19 février et portait sur l’implication britannique et 
américaine dans la guerre en Ukraine, et sur la possibilité de 
livrer les missiles Taurus. Le fait que la Russie ait été en mesure 
de mettre la main sur une discussion sensible prouve une fois 
de plus que l’Allemagne n’est pas digne de confiance. La fuite a 
également révélé que la justification proférée par Scholz pour 
ne pas envoyer les missiles Taurus était malhonnête. En fait, 
les généraux avaient conclu qu’aucune présence de troupes 
allemandes n’était nécessaire pour permettre à l’Ukraine 
d’utiliser les missiles.

Les faits montrent que l’Allemagne ne souhaite pas aider 
l’Ukraine, et qu’elle est plus qu’heureuse de trahir ceux qui 
l’aident.

Apparemment, Macron n’est pas au courant. Il cherche 
encore d’autres moyens d’aider l’Ukraine.

L’Allemagne parle au nom de l’Europe
Le 26 février, le président Macron a invité à Paris une vingtaine 
de dirigeants, la plupart d’entre eux de l’Europe, pour discuter 
du soutien de l’Europe à l’Ukraine. Estimant que tout le monde 
cherche à arrêter Poutine, Macron s’est interrogé sur l’envoi 
de troupes au sol en Ukraine. « Il n’y a pas de consensus pour 
soutenir officiellement l’envoi de troupes au sol », a-t-il déclaré. 
« Cela dit, il ne faut rien exclure. Nous ferons tout ce qui est en 
notre pouvoir pour nous assurer que la Russie ne l’emporte 
pas. »

L’Allemagne n’a pas tardé à réprimander Macron. Le 
chancelier Scholz a annoncé une décision comme s’il s’agissait 
du dernier mot pour toute l’Europe  : « Il n’y aura pas de 
troupes au sol, pas de soldats envoyés 
[en Ukraine] par les pays européens ou 
les États de l’OTAN. »

L’Allemagne croit pouvoir parler au 
nom de toute l’Europe !

L’une des règles de la guerre est de 
ne jamais révéler ses limites à l’ennemi. 
En excluant la présence de troupes 
occidentales en Ukraine, Scholz a 
effectivement assuré aux Russes qu’une 
fois qu’ils auraient conquis Kiev, quel 
qu’en soit le prix, ils auraient gagné la 
guerre.

Pourquoi l’Allemagne ne cesse-t-elle 
de dire ce que la Russie veut entendre ? 
Po u rqu o i  re t i e nt- e l l e  d e s  a r m e s 
essentielles  ? Pourquoi freine-t-elle 
les efforts des autres pays pour aider 
l’Ukraine ?

Le Telegraph pense connaître la 
réponse.  Dans un article intitulé 
« Germany’s Elites Run Scared as Putin 
Rains Down Death on Ukraine », on lit : « Le comportement de 
Macron correspond à ce que nous attendons d’un homme dont 
le modus operandi consiste, à l’inverse du conseil de Teddy 
Roosevelt, à crier fort et à se munir d’un petit bâton. »

«  C’est pourtant Scholz qui, dans son empressement à 
réfuter son rival, a fait beaucoup plus de tort à la cause de  
la liberté. »

« A un moment où le danger est maximal, où l’Ukraine 
appelle à l’aide, Scholz et l’Allemagne dans son ensemble sont 
hésitants. Face aux menaces de Poutine, à la propagande et à la 
réticence profonde de l’opinion publique à s’engager à nouveau 
dans une guerre, Berlin cherche désespérément à tracer une 
ligne dans le sable, quelles qu’en soient les conséquences pour 
Kiev » (3 mars).

Plusieurs commentateurs en Grande-Bretagne, en France, en 
Allemagne et dans le monde entier pensent que Scholz a peur 
de Poutine ou qu’il veut être considéré comme un chancelier 
pacifiste lors des prochaines élections. Aucun de ces points de 
vue n’explique pourquoi l’Allemagne agit de la sorte ! Elle n’est 
ni lâche ni intimidée par la Russie ; en travaillant en étroite 
collaboration avec l’Amérique, la Grande-Bretagne et la France, 
l’Allemagne n’aurait rien à craindre.

Ce que Macron et ces commentateurs ne comprennent pas, 
c’est la longue histoire de coopération de l’Allemagne avec 
la Russie. Ces dernières années, cette coopération est de retour.

Un accord germano-russe
Sous Catherine la Grande, la Russie s’est associée à l’Autriche 
et à l’État allemand de Prusse pour se partager l’Europe de 
l’Est. Otto von Bismarck, sans doute le dirigeant allemand le 
plus brillant, a prononcé cette phrase célèbre : « Le secret de la 
politique, c’est de faire un bon traité avec la Russie. »

Après une interruption pendant la Première Guerre mondiale, 
les relations germano-russes reprirent en 1922 avec le traité 
de Rapallo, qui fit de l’Allemagne le principal partenaire 
commercial de la Russie en Europe. Des accords secrets entre 

les deux nations les préparèrent aux 
atrocités qu’elles commirent pendant 
la Seconde Guerre mondiale, jusqu’à ce 
qu’elles s’affrontent à nouveau.

Pendant la guerre froide, cet adage 
est devenu célèbre : « Si vous voulez que 
Moscou sache quelque chose, passez 
l’information aux Allemands.  »  Les 
relations germano-russes ont ensuite 
commencé à se réchauffer.

Puis, après l’invasion de la Géorgie par 
la Russie, il est devenu clair que quelque 
chose de sinistre se préparait à nouveau. 
Comme je l’ai écrit dans la Trompette de 
novembre-décembre 2008 : « Je crois 
que les dirigeants allemands auraient 
déjà conclu un accord avec la Russie, 
un pacte moderne Hitler-Staline où 
l’Allemagne et la Russie se partagent les 
pays et les biens. Cet accord permettrait 
à chacune de tourner son attention 
vers d’autres cibles. Tout accord de ce 

type qui aurait été conclu entre l’Allemagne et la Russie est un 
précurseur de la guerre ! »

Après l’invasion de l’Ukraine par la Russie, j’ai écrit : « De 
nombreuses élites allemandes estiment que leur nation a déjà tiré 
tous les avantages possibles des États-Unis, et sont prêtes à entrer 
dans une nouvelle phase de la stratégie allemande. Certains 
veulent que l’Allemagne moderne utilise son impressionnante 

« Je pense que les 
dirigeants allemands ont 
peut-être déjà conclu un 

accord avec la Russie, 
un pacte Hitler-Staline 
moderne, dans lequel 

l’Allemagne et la Russie 
se partage les pays et  

les biens. »
GERALD FLURRY, 2008

NATALIA KOLESNIKOVA/AFP VIA GETTY IMAGES
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puissance industrielle et économique pour multiplier sa 
puissance politique et militaire. Ils veulent faire de l’Europe une 
nouvelle superpuissance, un Saint Empire romain moderne » (la 
Trompette, juillet 2022).

Si vous considérez les événements actuels en gardant cette 
histoire à l’esprit, toutes les opérations de l’Allemagne sont 
logiques.

Macron semble ignorer ces tractations secrètes, et il donne 
à l’Allemagne un pouvoir sans précédent ! C’est l’erreur la 
plus dangereuse que la France ait commise dans toute son 
histoire !

La « folie » du partage du nucléaire
Le 30 janvier, un officier militaire suédois a posé une question 
importante à Macron : puisque la France possède « une force 
navale capable et robuste » et qu’elle est « le seul pays [de l’Union 
européenne] à disposer d’une force nucléaire 
indépendante », se sent-elle « responsable 
de protéger et préserver la sécurité et l’unité 
européennes » ?

« Certainement, oui », a répondu M. Macron. 
La doctrine française de dissuasion nucléaire 
protège les « intérêts vitaux » de la France, qui 
« ont clairement une dimension européenne qui 
nous donne une responsabilité particulière », 
a-t-il déclaré.

Les remarques de Macron à l’Académie 
militaire de Karlberg, en Suède, n’ont pas fait 
l’objet d’une grande couverture médiatique 
à l’étranger. Mais comme l’a noté le journal 
français Le Monde le 7 février, son commentaire 
a suscité un tollé parmi «  les opposants 
politiques et sur Twitter pendant des jours ».

Cette déclaration devrait faire bien plus que 
cela. Le monde entier devrait en être alarmé !

Il faut replacer ces commentaires dans 
le contexte de l’alliance de Macron avec 
l’Allemagne et de sa trahison des États-Unis et 
de la Grande-Bretagne.

La principale opposante politique de Macron, 
Marine Le Pen, a condamné les commentaires de 
M. Macron et a mis en garde contre l’Allemagne. 
Le traité d’Aix-la-Chapelle, que la France a signé 
avec l’Allemagne, est déjà conçu pour « partager 
notre puissance nucléaire », a-t-elle écrit sur X. 
« Lorsque nous avons averti de l’intention d’Emmanuel Macron 
en 2019, nous avons été accusés de prôner une théorie du 
complot. L’européanisation de nos armes nucléaires serait une 
folie ! Emmanuel Macron n’en comprend pas les implications. »

Mais en fait, Macron en comprend bel et bien les implications.
En 2018, il a appelé à une « véritable armée européenne » pour 

protéger l’Europe « vis-à-vis de la Chine, de la Russie et même 
des États-Unis d’Amérique ». Voilà ce qu’il pense des États-Unis, 
ce pays qui a sacrifié de multiples milliers de soldats pour sauver 
la France lors de la Première et la Seconde Guerre mondiale.

Seuls l’Allemagne, l’Italie et les Pays-Bas ont accès à des 
bombes nucléaires en vertu de l’accord de partage nucléaire de 
l’OTAN. Après le départ de la Grande-Bretagne, la France est la 

seule nation de l’UE à posséder ses propres armes nucléaires. 
Mais si l’Europe veut posséder une armée capable de se 
défendre « même contre les États-Unis », elle ne peut plus 
compter sur les armes nucléaires américaines.

Comme souvent, le président français dit des choses que 
l’Allemagne n’ose pas dire à haute voix. « Aujourd’hui, je ne sais 
pas sur quoi porte cette discussion », a déclaré le chancelier 
Scholz au journal allemand Die Zeit. « Je pense qu’il est très 
important de maintenir la coopération transatlantique. C’est 
pourquoi mon gouvernement a décidé de poursuivre le partage 
nucléaire avec les États-Unis et au sein de l’OTAN. »

Mais d’autres Européens aimeraient profiter de l’offre 
de Macron. Dans une interview accordée à Zeit en ligne 
le  20  février, l’ancien ministre allemand de la Défense, 
Karl-Theodor zu Guttenberg, a déclaré : « Nous avons besoin 
de discuter de l’offre de la France. Mais j’ai l’impression que le 

chancelier préfère étouffer le débat. »
Comme Macron, l’Allemagne prône active-

ment la construction d’une armée européenne. 
Elle ne veut toutefois pas donner l’impression 
que cette armée s’oppose à  l’OTAN et aux 
États-Unis.

Mais c’est bien le cas. C’est exactement de 
cela qu’il s’agit !

L’Allemagne ne veut pas renoncer aux 
bombes nucléaires américaines. Mais le 
soutien de Macron à l’européanisation des 
bombes françaises donne à l’Allemagne un plus 
grand pouvoir de négociation avec l’Amérique. 
L’Allemagne peut en effet dire : Nous n’avons 
pas besoin de vos bombes nucléaires ; ou nous 
pouvons avoir recours à celles de la France, ou 
nous pouvons développer nos propres bombes 
avec le soutien de la France.

Cela signifie que les États-Unis ont perdu 
tout pouvoir sur la politique sécuritaire de 
l’Allemagne. Que reste-t-il alors à l’Amérique, 
si ce n’est d’essayer de maintenir de bonnes 
relations avec l’Allemagne aux conditions de 
cette dernière ?

Comme je l’ai souvent souligné, la prophétie 
biblique indique que les relations entre 
l’Allemagne et l’Amérique sont sur le point de 
se détériorer au point où l’Allemagne utilisera 
les bombes américaines contre leur créateur !

La perfidie de la France joue un rôle crucial dans cette 
prophétie.

Macron aime l’Allemagne
La quête de l’indépendance nucléaire de l’Europe fait l’objet de 
débats depuis des décennies. Le deuxième ministre allemand 
de la défense, Franz Josef Strauss, a notamment évoqué 
l’européanisation des bombes françaises dans son livre The 
Grand Design. L’amour de Macron pour une Europe unifiée, et 
pour l’Allemagne, porte ce débat à un niveau supérieur.

Le 22 janvier, Macron s’est rendu au Bundestag allemand 
pour prononcer l’éloge funèbre de Wolfgang Schäuble, 
légende de la politique allemande décédée. Fait remarquable, 

« Souvent, les 
questions difficiles ne 
peuvent être résolues 

que si l’Allemagne et 
la France se serrent 

les coudes. Ce lien 
indissociable entre 

l’Allemagne et la 
France est la formule, 
l’équation qui a permis 

à nos deux pays de 
prospérer après 

la Seconde Guerre 
mondiale. »

EMMANUEL MACRON
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i l  a  prononcé une grande partie de son discours en  
allemand.

Macron a repris les mots de Schäuble en déclarant  : 
«   S ouve nt ,  l e s  que s t i o n s  d i f f i c i l e s  n e  p euve nt  être 
résolues que si l’Allemagne et la France se serrent les 
coudes. » Il a ensuite ajouté : « Ce lien indissociable entre 
l’Allemagne et la France est la formule, l’équation qui a 
permis à nos deux pays de prospérer après la Seconde 
 Guerre mondiale. »

Encore une fois, ce sont l’Amérique et la Grande-Bretagne qui 
ont sauvé la France de l’Allemagne au cours des deux guerres 
mondiales. Mais aujourd’hui, le 
dirigeant français aime l’Allemagne 
et se montre de plus en plus méfiant, 
voire hostile, à l’égard de l’Amérique 
et de la Grande-Bretagne.

Beaucoup d’Allemands ont été 
fascinés par le discours de Macron 
parce qu’il est plus enthousiaste à 
l’idée d’un empire européen dirigé 
par l’Allemagne que ne le sont 
beaucoup d’Allemands !

Guttenberg a déclaré : « C’était 
l ’ u n  d e s  [ d i s c o u r s ]  l e s  p l u s 
intelligemment formulés, dans la 
langue de l’ancien ennemi, pour 
ainsi dire. [...] Il ne s’agissait pas 
seulement d’un bras tendu, mais 
d’une véritable offre en plein 
milieu de la situation d’urgence 
dans laquelle nous nous trouvons 
aujourd’hui […] à savoir de dire : 
Faisons-le ensemble.

Macron a appris « la langue de 
l’ancien ennemi » pour démontrer 
sa soumission à l’Allemagne.

Macron offre à l’Allemagne le rôle 
principal dans une armée nucléaire 
européenne, mais il est aveuglé par 
un amour erroné de l’Allemagne. 
En  2018,  Macron a déclaré au 
parlement allemand : « À chaque 
fois que vous ne comprenez peut-
être pas tout à fait les mots venant 
de la France, lisez toujours et avant 
tout qu›elle vous aime. » C’est une 
relation étroite, comme si rien de 
mauvais ne s’était jamais produit 
dans leur histoire.

Macron et d’autres cherchent à 
construire un véritable États-Unis 
d’Europe. Il s’agit ni plus ni moins 
d’une renaissance du Saint Empire 
romain.

Réclamer Charlemagne
L’histoire de l’Europe a connu de 
nombreux exemples de dirigeants 

Pourquoi l’Allemagne envoie- 
t-elle des armes en Ukraine ?

L ’Union européenne a dépassé les 
États-Unis en tant que principal 
soutien de l’Ukraine en 2023, selon 

l’institut allemand Kiel pour l’économie 
mondiale. Et l’Allemagne est considérée 
comme le plus important donateur 
européen, et de loin. Au cours des 
deux premières années de la guerre, 
les livraisons d’armes de l’Allemagne à 
l’Ukraine comprenaient deux lanceurs 
Patriot, 14 obusiers autopropulsés, 18 
chars de combat principaux Leopard 2, 
52 canons antiaériens autopropulsés, 90 
véhicules d’infanterie et une variété de 
drones—et beaucoup d’autres choses 
sont promises.

Mais ce n’est pas tout,  même si 
l’Allemagne aimerait que les autres pays 
le croient.

Depuis le début de la guerre, l’Al-
lemagne n’a cessé de  retarder les 
livraisons d’armes internationales et les 
sanctions contre la Russie. Les armes 
qu’elle a livrées l’ont souvent été avec 
des semaines et des mois de retard, et 
seulement après que les partenaires 
occidentaux aient fait pression sur elle 
pour qu’elle les envoie. De plus, l’Alle-
magne a refusé de participer à une coa-
lition internationale visant à fournir des 
avions de combat à l’Ukraine et, même 
après des mois de pression, elle a refusé 
de livrer ses missiles de croisière Taurus. 
Elle a également rejeté la proposition de 
la France d’envoyer des troupes.

L’Allemagne s’est essentiellement 
assurée que l’Ukraine aurait assez pour 
survivre, mais jamais assez pour nuire 
sérieusement à la Russie ou pour gagner. 
Cela indique l’existence d’un accord 

qui ont tenté d’établir un empire européen : Charlemagne, 
Napoléon, Adolf Hitler, et d’autres encore. Toutes ces périodes 
furent terrifiantes et sanglantes ! Lors de la Première et la 
Seconde Guerre mondiale, on a assisté à la tyrannie d’un Saint 
Empire romain ressuscité.

Les États-Unis ont aidé la France à se libérer de cet empire. 
Mais au lieu d’en être reconnaissante, la France contribue 
aujourd’hui à relever à nouveau cet empire.

Notre brochure L’Allemagne et le Saint Empire romain affirme : 
« Après des siècles de domination allemande et autrichienne, 
le Saint Empire romain reprit vie pendant une brève période 

secret germano-russe—un pacte Molotov-
Ribbentrop des temps modernes—dont le 
rédacteur en chef de la Trompette, Gerald 
Flurry, parle depuis des années.

À la lumière d’un tel accord, la question 
est de savoir pourquoi l’Allemagne envoie 
de l’aide en premier lieu.

Tout d’abord, l ’Allemagne est la 
plus grande économie d’Europe et de 
nombreux habitants d’Europe de l’Est, 
terrifiés par la Russie, ont attendu et 
même exigé le soutien de l’Allemagne 
à l’Ukraine. En envoyant des armes 
susceptibles de ralentir l’invasion de 
l’Ukraine par la Russie sans empêcher 
sa victoire finale, l’Allemagne marche 
sur une fine corde. Mais elle ne le fait 
pas sans en tirer un bénéfice personnel.

L’un des plus grands bénéficiaires de 
cette guerre est le plus grand fabricant 
d’armes d’Allemagne : Rheinmetall. Le 
cours de son action a presque doublé 
l’année dernière. Cette année, ses ventes 
devraient dépasser les  10  milliards 
d’euros pour la première fois. Le 14 mars, 
Rheinmetall a annoncé son intention 
d’augmenter considérablement sa 
production d’obus d’artillerie et d’autres 
munitions en ouvrant de nouvelles 
usines en Allemagne, en Lituanie et en 
Ukraine. Rheinmetall ne se contente 
pas d’armer l’Ukraine, mais remplit 
également les  stocks des  armées 
européennes. À mesure que les vieux 
équipements européens sont expédiés 
en Ukraine, de nouveaux équipements 
prennent leur place.

Le soutien militaire de l’Allemagne 
à l’Ukraine n’est pas comparable au 
fonds spécial de 100 milliards d’euros 
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de domination française. C’était l’Empire romain déguisé. 
Napoléon entreprit de perpétuer les idéaux de Charlemagne… ».

Macron s’inspire également de Charlemagne dans ses 
efforts pour ressusciter ce même empire !

L’Allemagne et la France revendiquent toutes deux l’héritage 
de Charlemagne. Il existe même un prix qui porte son nom. 
De nombreux dirigeants allemands et français, dont Macron, 
se sont vu décerner ce prix grâce à leurs efforts en faveur de 
l’unification européenne.

Le président allemand Roman Herzog a reçu ce prix 
le 8 mai 1997, et a déclaré : « Depuis mille ans, le destin de notre 

continent tourne autour du choix entre une Europe cohésive 
ou fragmentée. Charlemagne, dont notre prix porte le nom, 
a fait son propre choix, à savoir la première unification de 
l’Europe. » C’est exactement le but de Macron.

Charlemagne fut le premier à apporter une vraie unification 
à l’Europe. Comment parvint-il à cela ? « À une telle heure, 
il faut dire la vérité », a déclaré M. Herzog. « Ce n’est qu’en 
pataugeant dans une mer de sang, de sueur et de larmes qu’il 
atteignit enfin ses objectifs. » C’est une déclaration étonnante ! 
À l’époque de Charlemagne, l’unification nécessitait beaucoup 
de sang !

qui permet la croissance militaire 
d e  l ’A l l e m a g n e  ell e - m ê m e .  M ê m e 
lorsque l’Allemagne achète à l’étranger, 
Rheinmetall trouve le moyen d’en tirer 
profit. En août dernier, l’entreprise a 
entamé la construction d’une usine F-35 
ultramoderne à Weeze, en Allemagne, 
afin de contribuer à la production du 
F-35 Lightning II en coopération avec 
les sociétés américaines Northrop 
Grumman et Lockheed Martin.

Rheinmetall développe également un 
char de combat de nouvelle génération 
qui tient compte de certaines des leçons 
tirées de l’Ukraine. Il s’est avéré que le 
poids de l’actuel char Leopard déployé 
en Ukraine entraîne une usure excessive 
lors de batailles prolongées. La guerre 
a également montré que le dessous 
et surtout le dessus des chars doivent 
être beaucoup mieux protégés. Les 
chars modernes doivent également être 
équipés de leurs propres drones et de 
nouvelles technologies dotées d’une 
intelligence artificielle pour faire face à 
l’évolution rapide du champ de bataille.

L’e n t r e p r i s e  c o n j o i n t e  f r a n c o -
allemande KNDS travaille également sur 
un nouveau char d’assaut pour les forces 
armées allemandes et françaises qui 
met en application ces leçons. Lorsque 

l’accord sur le super char 
a été annoncé en mars, il a 
également été annoncé que 
KNDS créerait une unité 
en Ukraine pour produire 
localement des munitions 
et des pièces de rechange 
pour les systèmes français et 
allemands utilisés en Ukraine, 
n o t a m m e n t  l e s  c h a r s 
Leopard 2, l’obusier à roues 
Caesar de 155 mm, l’obusier 
chenillé PzH  2000, et le 
canon antiaérien automoteur 

Gepard. Ces expériences aideront 
certainement les fabricants d’armes à 
s’améliorer.

Un exemple moins connu d’une 
entreprise qui a profité de la guerre est le 
fabricant allemand de capteurs Hensoldt, 
qui a fourni à l’Ukraine son système de 
défense antiaérienne IRIS-T. Au cours 
de la guerre, Hensoldt a constaté une 
multiplication par trois dans certains 
domaines, tels que la télédétection et la 
guerre électronique.

M a i s  à  l ’ave n i r,  l a  p lu s  g ra n d e 
contribution allemande à la guerre 
en Ukraine pourrait être l’utilisation 
de l’IA. Le 8 février, le magazine Time 
écrivait que l’Ukraine était devenue 
un «  laboratoire de guerre de l’IA  ». 
Plus tard dans le mois, l’entreprise 
technologique allemande Helsing 
GmbH a signé un accord avec l’Ukraine 
pour intégrer l’IA dans les drones et 
autres véhicules aériens sans pilote 
fabriqués en Ukraine.

L’Allemagne a également envoyé 
des généraux sur place en Ukraine, 
c o m mu n ique  rég u l iè re m e nt  ave c 
ses chefs militaires, forme certains 
de ses soldats et étudie la guerre de 
près. L’Allemagne se fait une bonne 
idée des armes, des munitions et des 

installations militaires nécessaires pour 
soutenir une guerre à grande échelle 
et de l’efficacité de son armement 
actuel. Parallèlement, elle développe 
rapidement sa production d’armes. 
La Russie tire également des leçons 
essentielles de la guerre en Ukraine et 
développe ses alliances militaires et sa 
production d’armes.

Si nous ne connaissons pas toutes 
les raisons des livraisons d’armes 
d e  l ’A l l e m a g n e  à  l ’U k ra i n e,  n ou s 
pouvons être certains que le véritable 
bénéficiaire ne sera pas l’Ukraine : Ce 
seront les empires militaires allemand et 
russe qui en bénéficieront. C’est ce que 
dit la prophétie biblique !

L’accord secret conclu entre l’Allemagne 
et la Russie vise à permettre à l’une et à 
l’autre de construire un empire. Après 
le début de la guerre contre l’Ukraine, 
M. Flurry a écrit : « Ces deux nations 
s’efforcent à accroître leur pouvoir, , à 
elles-mêmes et l’une l’autre, aux dépens 
de l’Europe et de l’ordre mondial dirigé 
par les États-Unis. Elles veulent toutes 
deux détruire cet ordre et se constituer 
en grands empires  !  Ces empires 
s’affronteront inévitablement, mais 
pour l’instant, il est dans l’intérêt de 
l’Allemagne et de la Russie d’affaiblir 
tous les autres et de se renforcer elles-
mêmes et l’une l’autre. En gardant cela 
à l’esprit, le comportement fourbe de 
l’Allemagne est facile à comprendre » (la 
Trompette, juillet 2022).

Notre monde souffre à cause de ce 
pacte germano-russe  ! Mais comme 
l’a dit Jésus-Christ, «  tous ceux qui 
prendront l’épée périront par l’épée » 
(Matthieu 26 : 52). Dieu écrasera toutes 
les nations qui placent leur confiance 
dans la puissance militaire—et amènera 
bientôt le monde entier à la repentance.
 JOSUÉ MICHELSSE
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Les troupes ukrainiennes, 
ici avec des chars allemands 
Leopard 1 et à droite avec le 

président et le ministre de la 
défense du pays, s’entraînent au 

combat en Allemagne.
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Pourquoi les dirigeants européens s’accrochent-ils à un passé 
aussi sanglant ? Réfléchissez : nous disposons aujourd’hui 
d’armes bien plus destructrices, y compris des bombes 
nucléaires !

En 2018, l’écrivain américain James Pinkerton a écrit : « L’UE 
vise en fin de compte la grandeur de l’Europe dans l’esprit de 
Charles le Grand, mieux connu sous le nom 
de Charlemagne. Et bien sûr, ce n’était pas 
un pacifiste. » Non, ce n’était pas un homme 
de paix. Charlemagne a bien uni les peuples 
européens, mais ces derniers devaient 
obéir à sa volonté et faire tout ce qu’il 
souhaitait. Ce n’était nullement une affaire 
démocratique.

L’Europe d’aujourd’hui n’est pas non 
plus une affaire démocratique. L’Allemagne 
prend de plus en plus le contrôle, et la 
France lui accorde plus de pouvoir. Ces 
gens désirent reproduire les réalisations 
de Charlemagne, qui était pourtant un 
tyran  ! Au cours de l’histoire, le Saint 
Empire romain fut responsable de la mort 
de 40 à 50 millions de personnes ! Les 
Européens d’aujourd’hui se tournent vers 
Charlemagne et ne tiennent pas compte de 
cette mer de sang !

Faire l ’éloge de la  méchanceté de 
Charlemagne conduit à l’approbation 
d’autres chefs militaires. Macron a fait 
l’éloge du collaborateur nazi Philippe 
Pétain. Cet homme a dirigé le régime de 
Vichy pendant la Seconde Guerre mondiale, 
après la conquête de la France par l’Allemagne, et a lui-même 
gazé des Juifs. C’est une histoire épouvantable.

Une prophétie pour aujourd’hui : le fer et l’argile
Si nous voulons bien comprendre ce qui se passe, nous 
devons nous tourner vers la Parole de Dieu. Dieu a prophétisé 
les relations actuelles entre la France et l’Allemagne et les 
a consignées dans votre Bible. Elle révèle non seulement 
l’ascension d’une superpuissance européenne, mais aussi le 
rôle précis de la France dans celle-ci.

Comme l’a enseigné feu Herbert W. Armstrong, 90 pour cent 
des prophéties bibliques se rapportent aux derniers jours, à 
partir de la seconde moitié du 20e siècle. C’est l’époque dont 
Jésus-Christ a parlé dans sa prophétie prononcée sur le Mont 
des Oliviers (Matthieu 24). Aujourd’hui, l’homme est capable de 
provoquer une grande tribulation et de menacer l’existence de 
toute l’humanité avec des armes nucléaires et d’autres armes 
de destruction massive (versets 21-22). Comparez la prophétie 
du Christ avec notre monde d’aujourd’hui, et vous serez 
d’accord pour dire que nous vivons actuellement ces jours.

Dans sa prophétie, le Christ a fait référence à des prophéties qui 
se trouvent dans l’Ancien Testament, en particulier dans le livre 
de Daniel (verset 15). Évidemment, Il croyait que ces prophéties 
devaient s’accomplir avant Son retour dans la gloire et la majesté.

Par l’intermédiaire du prophète Daniel, Dieu a révélé une 
succession d’empires à régner sur le monde, depuis l’époque 

de Nabuchodonosor jusqu’à l’intervention de Dieu dans 
les événements mondiaux, qui est juste devant nous. Cette 
succession a été représentée symboliquement par une grande 
statue d’homme, composée de différents métaux en ordre 
chronologique de la tête vers les pieds. Vous pouvez lire tout 
cela dans notre brochure, Daniel dévoile l’Apocalypse. 

Les jambes et les pieds de cette image sont 
en fer, symbolisant l’Empire romain et ses 
diverses résurrections, y compris les phases 
successives du Saint Empire romain. Cet 
empire a brutalement écrasé ses ennemis 
tout au long de l’histoire.

Dans cette prophétie, les dirigeants 
finaux du dernier empire mondial sont dix 
rois, un conglomérat européen de nations. 
Ils sont représentés par les 10 orteils de 
cette statue. Notez ce détail : « Et comme 
les doigts des pieds étaient en partie de 
fer et en partie d’argile, ce royaume sera 
en partie fort et en partie fragile. Tu as 
vu le fer mêlé avec l’argile, parce qu’ils se 
mêleront par des alliances humaines  ; 
mais ils ne seront point unis l’un à l’autre, 
de même que le fer ne s’allie point avec 
l’argile » (Daniel 2 : 42-43).

Dieu prophétise que dans les derniers 
jours, cet « empire de fer » sera mélangé à 
de l’argile. De quoi s’agit-il ?

Je l’explique dans ma brochure Daniel 
d é v o il e  l ’Ap o c aly p se  ( d e m a n d ez  u n 
exemplaire gratuit) : « L’argile représente 
certaines des tribus perdues d’Israël, et Dieu 

désire les façonner et modeler (par exemple, Jérémie 18 : 6). Mais 
Israël refuse. Ici, au sein de cette puissance bestiale, Israël est 
mélangé aux païens. Ils sont capables de s’unir en cas d’urgence, 
mais l’unité ne durera pas. C’est un empire divisé. [...] Le 
fait qu’Israël soit mélangé, comme c’est le cas avec la France, 
rend l’empire intrinsèquement faible. Il ne durera pas  
longtemps. »

Bien que peu de gens le sachent, la France est l’une 
des 10 tribus perdues d’Israël ! (Pour plus d’informations, 
lisez « La France trahit l’Amérique et accomplit la prophétie 
biblique ! » sur latrompette.fr.

Comme les autres nations israélites, la France s’est éloignée 
de Dieu. Elle est maintenant piégée dans une situation très 
dangereuse qui s’avérera être son pire cauchemar. Vous pouvez 
déjà le voir dans le fait que la France ne sait apparemment 
rien de l’accord conclu par l’Allemagne avec la Russie. Cette 
ignorance a également été prophétisée.

La France sous le choc
Une autre prophétie du temps de la fin éclaire cette situation. 
Elle a été prononcée par le patriarche Jacob dans le livre de la 
Genèse.

« Jacob appela ses fils, et dit : Assemblez-vous, et je vous 
annoncerai ce qui vous arrivera dans la suite des temps » 
(Genèse 49 : 1). Il s’agit des derniers jours, la période à laquelle le 
Christ a fait référence !

« Cette clé, c’est la 
connaissance de 

l’étonnante identité des 
peuples américains et 

britanniques, ainsi que 
celle des Allemands, dans 

la prophétie biblique. 
Cette identité étonnante 

et révélatrice est la 
preuve la plus forte 
de l’inspiration et de 
l’autorité de la Sainte 
Bible ! C’est, en même 

temps, la preuve la plus 
forte de l’existence très 
active du Dieu vivant ! »

HERBERT W. ARMSTRONG
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Le verset  3  se lit comme suit  : «  Ruben, toi, mon pre-
mier-né… ». Qui sont les descendants de Ruben dans ces 
derniers jours ? Dieu veut que nous soyons au courant ! Dans 
notre article, on montre que le nom « Ruben » est employé par 
Dieu pour désigner la France dans les prophéties du temps de 
la fin. Si nous souhaitons comprendre cette prophétie concer-
nant « la suite des temps », il y a une histoire cruciale que nous 
devons comprendre.

En raison de certains actes terribles qu’il  commit, 
Ruben perdit les bénédictions du droit d’aînesse qui lui 
auraient été dues en tant que fils premier-né de Jacob. Ces 
bénédictions furent ensuite conférées à son frère Joseph 
(1 Chroniques 5 : 1-2).

La Genèse 37 raconte comment Ruben (ancêtre des Français 
d’aujourd’hui et nom de la France dans la prophétie biblique) 
et ses frères traitèrent leur frère Joseph. Les autres frères 
voulaient tuer Joseph, mais Ruben les en empêcha. Au lieu 
de le tuer, Ruben proposa de le jeter dans une fosse, dans 
l’espoir de le sauver et de le rendre à son père. Mais ses frères 
voulurent toujours le tuer. À l’insu de Ruben, Juda convainquit 
ses frères de vendre Joseph comme esclave.

Pendant tout ce temps, Ruben tolérait la haine de ses frères, 
et lorsqu’il intervint enfin, il le fit de manière tiède. Voici notre 
explication dans « La France selon la prophétie biblique » : « À 
priori, on peut penser que Ruben a bien agi. Il a proposé une 
alternative à la mort de Joseph en le jetant dans une fosse. Mais 
est-ce là ce que l’on attendait de Ruben ? Est-ce tout ce qu’il 
pouvait faire en tant que fils aîné, chef de ses frères ? À l’époque 
de l’ancien Israël, le premier-né bénéficiait de privilèges 
que ses frères et sœurs n’avaient pas. Son héritage était plus 
important et il recevait une plus grande part des bénédictions. 
En termes de pouvoir et d’autorité, il était presque au niveau de 
son père. C’est pourquoi Ruben était en fait responsable de ce 
qui était arrivé à Joseph. Il devait agir comme son père l’aurait 
fait s’il avait été là, et ne pas se compromettre avec ses frères 
plus jeunes dans leurs actions contre Joseph. »

« Ruben n’a pas agi avec courage et dignité. Effrayé par ses 
frères enragés, au point de ne pas rester avec eux pour voir ce 
qu’ils avaient finalement décidé de faire de Joseph (verset 29), 
Ruben ne pensait qu’à faire un compromis. Compromettre, 
c’était ne pas remplir son devoir et sa responsabilité en tant 
que premier-né. Ruben a simplement échoué. »

Plus tard, Ruben revint chercher Joseph et constata qu’il 
n’était plus là. Remarquez sa réaction : « Ruben revint à la 
citerne ; et voici, Joseph n’était plus dans la citerne. Il déchira 
ses vêtements, retourna vers ses frères, et dit : L’enfant n’y est 
plus ! Et moi, où irai-je ? » (versets 29-30).

Il déchira ses vêtements parce qu’il fut sous le choc par 
la perfidie de ses frères ! Il n’avait pas réussi à sauver son 
frère et savait qu’il en était coupable. Il craignait également 
la réaction de son père. Mais lorsqu’il eut des remords, il était 
trop tard !

Voilà l’histoire, et c’est dans le contexte de la prophétie du 
temps de la fin. Cette histoire se répétera. En combinaison 
avec Genèse 49, cela donne une idée de ce que la France, le 
Ruben moderne, fera dans le temps de la fin.

Or, si nous voulons tout comprendre, nous devons également 
savoir l’identité de Joseph dans cette prophétie.

Joseph selon la prophétie
Joseph fut le père d’Éphraïm et de Manassé. Les promesses 
de droit d’aînesse qui avaient été retirées à Ruben furent 
transférées à Éphraïm et à Manassé. Lisez Genèse 35 : 11 et 
le chapitre 48, versets 17 à 19, où on voit qu’Éphraïm allait 
devenir une « multitude de nations » (l’Empire britannique) 
et que Manassé deviendrait la nation la plus puissante 
de la Terre, les États-Unis. Vous pouvez prouver ce fait en 
demandant une copie gratuite de Les Anglo-Saxons selon 
la prophétie, par Herbert W. Armstrong. En fait, comme 
M.  Armstrong l’a expliqué, les États-Unis et la Grande-
Bretagne devinrent puissants au début du 19ème  siècle, 
juste après l’effondrement de la France sous le régime de  
Napoléon !

Comme l’a écrit M. Armstrong, il s’agit de la clé principale 
qui permet de comprendre la prophétie biblique. « Cette clé est 
la connaissance de l’étonnante identité des peuples américains 
et britanniques, ainsi que celle des Allemands, dans la 
prophétie biblique. Cette identité étonnante et révélatrice 
est la preuve la plus forte de l’inspiration et de l’autorité de 
la Sainte Bible ! C’est, en même temps, la preuve la plus forte 
de l’existence active du Dieu vivant ! » (Les Anglo-Saxons selon 
la prophétie). Grâce à cette compréhension, ces prophéties 
prennent vie !

Si vous étudiez cela de près, vous constaterez que toutes les 
prophéties du temps de la fin tournent autour de ces nations, 
ainsi que de l’État hébreu au Moyen-Orient (le Juda biblique). 
La France joue également un rôle crucial.

La France renforce l’Allemagne
Après les États-Unis et le Royaume-Uni, la France est la 
nation israélite la plus puissante aujourd’hui, et elle se 
trouve en plein cœur de cet empire européen, qui est une 
incarnation moderne du Saint Empire romain !

Pendant la Seconde Guerre mondiale, la France se rangea 
du côté des Alliés victorieux. Après la guerre, elle accepta 
comme objectif de veiller à ce que l’Allemagne ne puisse plus 
jamais faire la guerre. Pourtant, aujourd’hui, elle renforce 
l’Allemagne !

Quel que soit le rôle que joueront d’autres nations israélites 
dans cette prophétie, telles que la Belgique, le Danemark, 
l’Islande, le Luxembourg, les Pays-Bas, la Norvège, la Suède 
ou la Suisse, c’est la France qui en portera la responsabilité, 
tout comme ce fut le cas avec Ruben dans l’Antiquité !

Apocalypse 17 montre que huit autres nations, ou rois à la 
tête de groupes de nations, se rallieront à leur effort. Ensemble, 
il y aura dix rois. « Ils ont un même dessein, et ils donnent leur 
puissance et leur autorité à la bête » (verset 13). Ils apporteront 
leur puissance au Saint Empire romain et à un chef suprême, 
sans aucun doute un Allemand. (Pour s’en convaincre, lisez  
Un dirigeant allemand fort est imminent.)

La prophétie annonce l’arrivée d’un autre grand homme 
qui sera plus puissant que Charlemagne et qui, grâce aux 
armes de destruction massive d’aujourd’hui, tuera beaucoup  
plus de gens.

L’histoire montre à quel point l’Allemagne est meurtrière 
et a fait couler du sang. Les Allemands sont un grand peuple, 

L’IGNORANCE PAGE 18 u
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L’une des voies maritimes les 
plus importantes du monde est 
devenue le champ de bataille 
d’une guerre de plus en plus 

intense  !  Les terroristes houthis, 
soutenus par l’Iran, font régner la 
terreur sur les navires commerciaux qui 
transitent par la mer Rouge.

Cette crise s’est considérablement 
aggravée depuis que j’ai écrit « La bataille 
de la mer Rouge » dans notre numéro de 
février. L’Europe est la plus durement 
touchée, et a stationné des navires de 
guerre dans la région. Elle se retrouve 
ainsi en confrontation directe avec l’Iran 
qui, soit dit en passant, est sur le point de 
fabriquer plusieurs bombes nucléaires.

Cela pourrait conduire à la réalisation 
d’une prophétie biblique sur laquelle 
j’attire l’attention depuis des décennies : 
«  Au temps de la fin, le roi du midi 
se heurtera contre lui. Et le roi du 
septentrion fondra sur lui comme 
une tempête, avec des chars et des 
cavaliers, et avec de nombreux navires ; 
il s’avancera dans les terres, se répandra 
comme un torrent et débordera  » 
(Daniel 11 : 40).

Notez que cette prophétie concerne 
« le temps de la fin ». Le contexte de 
Daniel 11 tourne autour de Jérusalem. Le 
peuple juif gouverne actuellement cette 
ville, mais d’autres groupes veulent en 
prendre le contrôle.

Depuis les années 1990, j’ai dit que le 
roi du sud correspond à l’islam radical, 
dirigé par l’Iran. Cette prophétie révèle 
que l’islam radical se heurtera au roi 
du nord, un empire européen dirigé 
par l’Allemagne, et que les Européens 
contre-attaqueront, détruisant l’Iran 

et emmenant les alliés de Téhéran en 
captivité (pour en savoir plus, consultez 
ma brochure Le roi du sud).

Personne d’autre n’a fait une telle 
prévision sur la base de ce passage. Et 
pour la plupart des observateurs, un 
affrontement entre l’Iran et l’Allemagne 
semblait improbable. Maintenant, cela 
change.

La réaction de l’Europe
En janvier, le Parlement européen 
a publié un document de recherche 
intitulé « Sécurité maritime : situation 
en mer Rouge et réponse de l’UE ». Le 
document, qui pointe du doigt l’Iran 
comme la puissance qui se cache 
derrière les terroristes, souligne les 
risques pour l’Europe.

«  Les Houthis, qui font partie de 
“l’axe de résistance” iranien (un réseau 
de mandataires et d’alliés iraniens 
au Moyen-Orient coordonné par la 
Force Qods iranienne), ont promis de 
poursuivre leurs attaques contre les 
navires commerciaux “en lien avec 
les intérêts israéliens” jusqu’à ce que 
la guerre à Gaza prenne fin », indique 
le rapport. L’Iran a déployé un navire 
de guerre en mer Rouge, a félicité 
les Houthis pour leur «  soutien aux 
Palestiniens et leur résistance à Israël » 
et les aurait aidés en leur fournissant 
des renseignements et des armes.

Il s’agit de l’une des voies maritimes 
l e s  p l u s  i m p o r t a n t e s  au  m o n d e , 
souligne le rapport : un cinquième du 
trafic mondial de conteneurs et 40 pour 
c e n t  d u  c o m m e r c e  A s i e - E u r o p e 
transitent par la mer Rouge et le canal de  
Suez.

L e  r a p p o r t  p o u r s u i t   : 
«  Le  12  janvier  2024, les États-Unis 
et le Royaume-Uni, soutenus par des 
pays alliés, ont commencé à frapper 
d i re c te m e nt  d e s  c i b l e s  h outh i e s 
au Yémen, ce qui n’a pas permis de 
réduire les  attaques des  Houthis 
contre la navigation commerciale. 
Le 18 février 2024, des missiles houthis 
ont frappé un cargo appartenant au 
Royaume-Uni, qui est devenu le premier 
navire à être coulé par les attaques des 
Houthis. »

L’Europe ne fait pas confiance aux 
États-Unis et au Royaume-Uni pour 
gérer le problème. Le 19 février, elle a 
lancé sa propre mission : l’opération 
ASPIDES.

La zone d’opérations de la mission 
englobe une grande région au nord-
ouest de l’océan Indien, notamment la 
zone maritime comprise entre le détroit 
de Bab el-Mandeb et le détroit d’Ormuz, 
ainsi que les eaux internationales de 
la mer Rouge, du golfe d’Aden, de la 
mer d’Arabie, du golfe d’Oman et du 
golfe Persique. Les marines italienne, 
allemande, belge, française et grecque 
participent à la mission.

C’est surtout l’Allemagne qui est 
contrariée et en colère à cause des pertes 
économiques entraînés par l’Iran. Tous 
les navires commerciaux à destination 
de l’Allemagne ont dû faire un détour 
par l’Afrique du Sud. Pour cette seule 
raison, cette situation pourrait devenir 
le grand heurt dont il est question dans 
Daniel  11  :  40. Nous ne le savons pas 
encore, mais il semble que cela pourrait 
correspondre à cette description 
prophétique de manière spectaculaire. 

Les signes sont alarmants ! PAR GERALD FLURRY

La crise de la  
mer Rouge est-elle  
sur le point d’accomplir  
une prophétie biblique ?

KHALED ZIAD/AFP VIA GETTY IMAGES
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N o u s  d e v o n s 
suivre la situation de 
près.

U n e  a u t r e  t e n d a n c e  p o u r r a i t 
s o u d a i n e m e n t  e t  r a d i c a l e m e n t 
intensifier cette crise : à tout moment, 
l’Iran pourrait atteindre la capacité 
nucléaire et de terminer la fabrication 
de sept bombes nucléaires !

Armes nucléaires
De nombreux analystes ont prévenu que 
l’Iran, en tant que puissance nucléaire, 
représente un grand danger. Selon 
la vision religieuse des mollahs, leur 
Messie accélérera son retour en cas de 
guerre catastrophique, même si l’Iran 
soit à l’origine.

Cette idéologie inspire des kamikazes 
dans le monde entier. Il s’agit d’un zèle 
pour la violence tout à fait inhabi-
tuel, inconnu de la plupart des autres 
cultures. Pensez-y : ces gens sont prêts 
à se suicider même si leur mort ne coûte 
que quelques autres vies. Ne pensez-vous 
pas qu’ils préféreraient faire usage des 
bombes nucléaires et provoquer une 
destruction bien plus importante ?

Aucune nation au monde ne pense 
comme l’Iran et ne serait aussi disposée 

d’utiliser 
des bombes 

nucléaires !
L’Europe connaît 

bien le terrorisme et ses 
nations sont à portée des missiles 

iraniens. Lorsque Téhéran sera prêt à 
lancer des armes nucléaires sur Israël, 
il pourrait également prendre l’Europe 
pour cible

Vous voyez donc à quel point les  
enjeux de la mission de l’Europe au 
Moyen-Orient sont élevés !

Le problème numéro un auquel 
l’humanité fait face aujourd’hui, c’est 
l a  surv ie  de l ’ho mme  !  Pourtant, 
presque aucun des dirigeants du monde 
occidental ne parle de cette effrayante 
probabilité. C’est un problème auquel 
nous devons faire face, et il existe 
une solution à cela, même si très peu 
de gens soient prêts à la considérer 
honnêtement.

L’ambition allemande
La véritable puissance de l ’Union 
européenne est l’Allemagne. Franche-
ment, cette dernière se sert de l’UE 
pour masquer ses propres ambitions. 
Si la crise en mer Rouge dégénère en 
guerre, il sera essentiellement ques-
tion d’un conflit entre l’Allemagne et 
l’Iran.

Av a n t  q u e  l a  m i s s i o n  n a v a l e 
e u ro p é e n n e  n’a  re ç u  l e  f e u  ve r t , 
l’Allemagne avait déjà stationné une 
frégate en Méditerranée, près de la mer 
Rouge, dans l’attente de son déploiement 
officiel. Le vice-amiral Jan Christian 
Kaack a expliqué : « Comme nous nous 
apprêtons à livrer une bataille féroce, 
seul un navire capable de s’imposer 
par son armement entre en ligne de 
compte, un navire dont l’équipage est 
formé à 100 pour cent pour faire face 
à la menace. La frégate Hessen, que 
nous avons choisie, est préparée à cela. 
C’est en quelque sorte notre étalon-or. » 
M. Kaack a déclaré qu’il s’agissait du 
« déploiement le plus important d’une 
unité navale allemande depuis de 
nombreuses décennies ».

La frégate compte 240 marins, qui 
opèrent actuellement en mer Rouge 
pour défendre les navires commerciaux 
contre les Houthis, mandataires de 
l’Iran. Les premiers jours, la frégate a 
fait parler d’elle pour des tirs de missiles 
ratés. Néanmoins, le journal spécialisé 
MarineForum a noté que le Hessen est 
« l’une des meilleures frégates que nous 
possédons : elle est pleinement équipée, 
munie, et dotée d’un équipage au niveau 
d’entraînement le plus élevé possible. Ce 
qui manque au navire et à son équipage, 
c’est l’expérience de la guerre. »

Bien qu’elle dispose d’une industrie 
militaire de haut niveau, l’Allemagne 
manque d’expérience en matière de 
guerre. Mais ne vous y trompez pas : elle 
accumule de plus en plus de savoir-faire, 
et apprend rapidement.
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Touché par deux missiles,  
le cargo Rubymar est devenu le premier  
navire coulé par les attaques des Houthis.

Le Hessen, frégate allemande de pointe, 
est entré en mer Rouge en février.
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L’Allemagne a ouvert la voie vers la 
mer Rouge, et l’Europe a emboîté le pas. 
L’Allemagne se prépare à la guerre !

Il est vrai qu’une frégate ne peut 
certainement pas affronter l’Iran à 
elle seule. Mais ce n’est qu’une partie 
de l’arsenal militaire croissant de 
l’Allemagne et de l’Europe.

Cette année, les exercices « Steadfast 
Noon  » se sont déroulés dans le ciel 
au-dessus de l’Italie et de la Croatie, 
ainsi qu’en mer Méditerranée, loin de 
la Russie mais plus près du Moyen-
Orient. Treize membres de l’OTAN 
y ont participé,  dont l ’Allemagne. 
Ces exercices visaient à pratiquer 
l ’utilisation des armes nucléaires 
américaines ! Si la menace d’une guerre 
nucléaire se précise, l’Allemagne et 
l’Italie pourraient utiliser ces bombes 
contre l’Iran.

L’Allemagne et l’Iran se préparent 
tous deux à une guerre nucléaire.

L’ I ra n  s e  m o ntre  p r ovoc at eu r . 
N’oubliez pas que les Houthis sont 
des marionnettes de l’Iran, et que ce 

dernier cherche à se doter d’armes 
nucléaires ! Cette situation sera-t-elle le 
grand heurt qui déclenchera des guerres 
bien plus importantes ? Il est bien possible 
que cela soit le cas. En ce moment, il me 
semble que c’est bien le cas. Nous 
verrons bien.

Augmentation des provocations
Lorsque l’Europe s’est aventurée en mer 
Rouge, les Houthis ont réagi avec audace. 
Mohammed Ali al-Houthi, qui siège 
sur le Conseil politique suprême du 
Yémen, a publié sur les réseaux sociaux 
le 20 février : « Vous les Européens, ne 
jouez pas avec le feu. Tirez une leçon de 
ce qui est arrivé à la Grande-Bretagne. » 

Il a mis en garde l’UE contre le fait de 
« soutenir le diable américain ».

Il est clair que les Houthis parlent au 
nom de l’Iran !

Selon le Gesenius’ Hebrew-Chaldee 
Lexicon, le mot «  se heurter  » dans 
Daniel 11 signifie frapper ou faire la 
guerre. Il s’agit d’un mot violent. Les 
attaques des Houthis pourraient-elles 
faire partie de ce heurt ?

L’Iran se comporte de manière de 
plus en plus belliqueuse. En fin de 
compte, la réaction de l’Allemagne 
sera encore plus violente : elle mettra 
l’Iran complètement hors d’état de 
nuire ! Cela choquera le monde entier ! 
Mais lorsque les gens prendront enfin 
conscience du danger, il sera trop tard 
pour la majeure partie de l’humanité sur 
le plan physique. Ils seront piégés dans 
la guerre la plus violente de l’histoire !

Nous sommes peut-être sur le point 
d’assister à l’événement qui sera le 
catalyseur de cette guerre. Cela devrait 
nous donner un sentiment d’urgence 
extrême.

R e m a rqu e z  o ù  m è n e  c e  c o n f l i t . 
Après avoir conquis le roi du sud, cette 
puissance européenne « entrera dans 
le plus beau des pays, et plusieurs 
succomberont.  […] Il étendra sa main 
sur divers pays, et le pays d’Égypte 
n’échappera point. Il se rendra maître 
des trésors d’or et d’argent, et de toutes 
les choses précieuses de l’Égypte ; les 
Libyens et les Éthiopiens seront à sa 
suite » (Daniel 11 : 41-43).

Les nations alliées à l’Iran tomberont 
avec lui. Cette prophétie montre que la 
Libye, l’Éthiopie et l’Égypte s’allieront à 
l’Iran, et nous nous attendons à ce que 
cela se produise sous peu. L’Éthiopie se 
trouve juste au sud de la mer Rouge ; il 

se comprend pourquoi l’Iran voudrait 
l’ajouter à son alliance pour mieux 
contrôler cette région. L’Iran a également 
tenté d’obtenir une base navale au 
Soudan, mais ce dernier n’a pas voulu 
coopérer. Cette initiative a néanmoins 
permis de mieux comprendre ce que 
l’Iran tente de faire  : le Soudan longe 
également la mer Rouge.

Vous voyez à quel point la situation 
s’aggrave. Il est certainement possible 
qu’elle dégénère en un grand heurt, et 
cela pourrait arriver bientôt. Face à la 
menace d’une guerre nucléaire, il est 
d’autant plus important de prendre ces 
choses au sérieux.

Si l’Iran n’est pas arrêté, ce monde est 
sur le point de devenir beaucoup plus 
dangereux. Et cette prophétie montre 
que Téhéran sera en effet arrêtée. Or, 
même cela n’aura pas une issue positive, 
parce que la puissance qui prendra 
le dessus aura ses propres ambitions 
mortelles !

Une superpuissance  
sécrète en pleine ascension
Cette mission européenne se veut indé-
pendante des États-Unis et de l’OTAN. 
L’UE prétend craindre que la mission 
américaine n’entraîne une escalade de 
la situation. Ce n’est pourtant pas leur 
véritable motivation.

L’Europe agit seule parce qu’elle ne 
désire pas travailler avec l’Amérique 
et la Grande-Bretagne. Les Européens 
n e  veu l e nt  pa s  être  b rid és  pa r  l e 
leadership américain.

Ne croyez pas que l ’Europe soit 
incapable d’agir seule. Toute l’Europe est 
en train de s’armer massivement !

La présidente de la Commission 
européenne, Ursula von der Leyen, a 
déclaré à Euronews en février que 
depuis l’invasion de l’Ukraine, les 
États membres de l’UE ont augmenté 
leurs dépenses militaires : en 2022, ils 
ont dépensé un total de 240 milliards 
d’euros ; en 2023, c’était de 280 milliards 
d’euros ; et cette année, ils devraient 
dépenser 350 milliards d’euros.

Ces augmentations sont étonnantes !
À titre de comparaison, le projet 

de budget de la Chine révèle que les 
dépenses de la  défense nationale 
atteindront 233  milliards de dollars 
cette année. Le budget militaire des 
États-Unis s’élève à environ 825 milliards 

« La frégate Hessen,  
que nous avons choisie, est préparée pour 

cela. C’est en quelque sorte notre étalon-or.  
[Il s’agit] du déploiement le plus important 

d’une unité navale allemande depuis de 
nombreuses décennies. »

VICE ADM. JAN CHRISTIAN KAACK

 KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES
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de dollars en 2024. Mais contrairement 
à la Chine, l’Europe dispose d’une 
industrie militaire de classe mondiale 
et peut s’approvisionner auprès des 
meilleurs au monde. Et contrairement 
aux États-Unis, l’Europe est en mesure 
d’augmenter considérablement son 
budget militaire.

Le  11  mars, Reuters a titré  : «  La 
maigre augmentation de 1 pour cent 
du budget de la défense américaine 
décidée par Joe Biden permet d’acheter 
moins de navires et d’avions. » Cette 
prétendue augmentation ne compense 
même pas l’inflation et ne suffit pas à 
réapprovisionner l’Ukraine.

L’Institut international de recherche 
sur la paix de Stockholm a rapporté 
le 11 mars que les États européens ont 
presque doublé leurs importations 
d’armes lourdes (plus  94  pour cent) 
entre les périodes 2014-2018 et 2019-
2023. Le même rapport note que la 
France vient de dépasser la Russie 
en tant que deuxième plus grand 
exportateur de matériel militaire. Sur 
l’un de ses sites web, l’UE indique que 
ses États membres ont octroyé plus 
de 31 000 licences pour des ventes d’armes 
en  2022, pour une valeur combinée 
de plus de 176 milliards d’euros. « L’UE 
reste donc un exportateur important 
d’équipements et de technologies 
militaires, et se partage environ un 
quart du commerce international 
d’armes. »

L’UE constitue environ un quart du 
commerce international d’armes. Quelle 
sera la puissance de cette union si elle 
concentre ses efforts sur une seule 
cible ?

L’Europe est en excellente position pour 
devenir une superpuissance militaire, et 
elle achète les armes les plus récentes 
et les plus performantes. L’Allemagne, 
puissance qui a déclenché deux 
guerres mondiales, est à la tête de ces 
efforts !

Les États-Unis restent dominants sur le 
plan militaire. Outre leur énorme budget 
militaire, ils représentent 42 pour cent du 
commerce international des armes. Mais 
si vous considérez la dette astronomique 
de la nation, ses dépenses élevées pour 
le simple maintien des bases militaires, 
du personnel et de l’équipement, vous 
voyez une superpuissance en déclin. 
Gardez également à l’esprit les profondes 

divisions politiques et sociales dont 
souffre ce pays, ainsi que le fait qu’il ne 
veut pas utiliser son pouvoir (article, 
page  20). Les États-Unis n’ont pas 
empêché les talibans de s’emparer de 
l’Afghanistan ; ils seront encore plus 
réticents et incapables d’empêcher 
l’Allemagne de prendre le contrôle du 
Moyen-Orient.

Comment l’Allemagne a-t-elle pu 
se doter d’une telle puissance  ? Les 
Alliés n’ont-ils pas promis, à la fin de la 
Seconde Guerre mondiale, que cette 
nation ne s’élèverait plus jamais en tant 
que puissance militaire ? Souvenez-vous 
de ce que Winston Churchill et Franklin 
Roosevelt ont déclaré : « Notre objectif 
inflexible est de détruire le militarisme 
et le nazisme allemands, et de faire en 
sorte que l’Allemagne ne soit plus jamais 
en mesure de troubler la paix dans le 
monde. »

Depuis lors, la situation a changé de 
façon spectaculaire ! Lisez mon article, 
« L’étonnante ascension militaire de 
l’Allemagne ».

«   N o u s ,  l e s  A l l e m a n d s ,  d e vo n s 
nous impliquer », a écrit Peter Tiede, 
journaliste en chef de Bild. « Trente-
quatre ans après l’unification, il est 
grand temps de se comporter en ce que 
nous sommes : une véritable puissance » 
(c’est moi qui souligne). L’Allemagne est 
en train de redevenir une puissance 
guerrière  ! L’histoire sanglante des 

deux guerres mondiales ne devrait-elle 
pas nous préoccuper davantage ? Elle le 
devrait effectivement !

L’Allemagne a une longue histoire 
de guerre, qui remonte à l’Antiquité. Les 
Allemands sont un grand peuple, mais 
ils ont déclenché des guerres atroces à 
plusieurs reprises.

La seule chose dont l’Allemagne et 
l’Europe ont besoin aujourd’hui, c’est 
de volonté politique. Avec le bon 
leadership, la situation sur le continent 
pourrait changer rapidement et de 
façon radicale.

« Économie de guerre »
Les gens sont-ils vraiment au courant de 
ce qui se passe en Allemagne ? Je pense 
que non. Beaucoup de gens à l’Ouest 
pensent que l’Allemagne est notre amie 
proche, mais ce n’est pas le cas. C’est ce 
que nous disons depuis 75 ans.

Ce que nous voyons aujourd’hui est 
exactement ce que feu Herbert W. Arms-
trong avait prédit. En mai 1953, il avertit 
que « dix nations européennes puissantes 
réuniront leurs forces », c’est-à-dire les 
10 rois prophétisés dans Daniel 2 et Apo-
calypse 17 ! L’Union européenne compte 
actuellement 27 nations, mais elle se 
réduira à 10 rois, dirigés par l’Allemagne.

En août 1978, M. Armstrong avertit : 
« Les Européens sont bien plus inquiets 
au sujet de leur sécurité, et de leur 
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V ous pourriez bientôt vous 
retrouver en prison à vie à cause 
de ce que vous avez dit. Vous 

pourriez être assigné à résidence et 
ne plus pouvoir accéder à Internet en 
raison de propos que le gouvernement 
craint que vous puissiez tenir à l’avenir. 
Vo u s  p o u r r i e z  ê t re  d é n o n c é  au x 
autorités par un « ami », qui percevrait 
une prime du gouvernement pour vous 
avoir dénoncé. Et vous pourriez trouver 
la police sur le pas de votre porte à cause 
d’une déclaration que vous avez faite 
dans l’intimité de votre propre maison.

Des lois allant dans ce sens, et bien 
plus encore, sont à l’étude dans des pays 
qui ont une longue histoire de liberté, 
de démocratie et d’État de droit.

Le plus surprenant est peut-être que 
des États américains ont déjà adopté 
certaines de ces restrictions—en 
dépit du premier amendement et de la 
protection de la liberté d’expression la 
plus robuste au monde.

Le premier amendement  
vous sauvera-t-il ?
Si vous vivez dans l’État de Washington, 
il s’en faut d’une signature du gouverneur 
pour que vos voisins soient payés 
pour vous dénoncer. La Chambre des 

représentants et le Sénat de l’État 
ont adopté en mars un projet de loi 
qui prévoit la création d’une ligne 
téléphonique d’urgence où les appelants 
pourront recevoir jusqu’à 2 000 dollars 
en signalant des « discours de haine ».

La loi autorise le gouvernement à 
«  fournir une compensation  [...]  aux 
personnes ciblées ou affectées par des 
crimes de haine et des incidents de 
partialité ». Un « incident motivé par 
les préjugés  » comprend les propos 
pour lesquels «  une enquête ou des 
poursuites pénales sont impossibles 
ou inappropriées ». Vous pouvez donc 
faire un commentaire tout à fait légal, 
mais être signalé pour une prime. 
Washington tente-t-il de mettre en place 
sa propre Stasi ?

La gouverneure de l’État de New York, 
Kathy Hochul, a annoncé son intention 
d’étendre la législation de son État 
en matière de crimes haineux. Elle a 
également mis en place un numéro de 
téléphone et un site web pour signaler 
les crimes de haine et les « incidents 
liés aux préjugés  ». La Chambre des 
représentants du Michigan a adopté 
le projet de loi  4474, qui considère 
comme un crime le fait  d’amener 
quelqu’un à « se sentir terrorisé, effrayé 

ou menacé ». Si vous avez attribué le 
mauvais genre à quelqu’un et s’il dit se 
sentir menacé, vous risquez cinq ans 
d’emprisonnement et 10 000 dollars 
d’amende.

Dans le Massachusetts, six élèves 
de quatrième ont été accusés d’avoir 
fait des «  commentaires haineux et 
racistes » dans un groupe de discussion, 
y compris un simulacre de vente aux 
enchères d’esclaves. Si ces propos sont 
exacts, il est clair que ces enfants ont 
besoin d’être punis par leurs parents et 
peut-être par l’école. Mais ils font l’objet 
de poursuites pénales.

Contrôler les conversations privées
Si vous vivez au Royaume-Uni, vous 
devez déjà faire attention à ce que vous 
dites en ligne—même dans les groupes 
de discussion privés. Un ancien officier 
de police a été condamné à 20 semaines 
de prison pour une blague qu’il avait 
racontée dans un message privé sur 
WhatsApp. Un homme qui avait filmé 
son chien en train de faire le salut 
nazi a été condamné à une amende 
de  800  livres sterling (1  000  dollars 
américains) parce qu’il l’avait mis 
en ligne. La police a enquêté sur des 
journalistes qui avaient refusé d’utiliser 
les pronoms préférés d’une personne.

Si vous habitez en Écosse, vous 
devez vraiment faire attention. Depuis 
le 1er avril, un commentaire fait dans 
l’intimité de votre domicile peut vous 
conduire en prison. En vertu de la loi 
sur les crimes haineux et l’ordre public 
(Hate Crime and Public Order Act), les 
agents et les procureurs sont chargés 
de lutter contre la « haine » à l’égard des 
personnes d’un certain âge, d’un certain 
handicap, d’une certaine religion, ainsi 
que des transgenres et des homosexuels. 
Des publicités gouvernementales incitent 
les gens à se dénoncer mutuellement à la 
police ou à des « centres de dénonciation 
tiers » pratiques et discrets situés chez 
un grossiste en saumon, dans un parc de 
caravanes, dans une champignonnière 
ou dans un sex-shop. Si vous vous 
trompez sur le genre d’une personne ou 
si vous insistez sur le fait que le mariage 
ne peut être qu’entre un homme et une 
femme, le gouvernement écossais veut 
être au courant.

Si vous êtes en Irlande, vous pourriez 
bientôt faire l’objet d’un nouveau projet 

Des avancées étonnantes en matière d’ingérence gouvernementale  
PAR RICHARD PALMER

La guerre  
mondiale contre la 
liberté d’expression
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de loi, en passe de devenir une loi, qui 
criminalise la possession de contenus 
qui constituent un « discours de haine ». 
Vous pouvez aller en prison pour 
quelque chose que vous dites—ou même 
pour quelque chose que vous recevez. 
Si le magazine The Trumpet ou notre 
bulletin électronique, le Trumpet Brief, 
sont jugés haineux par un bureaucrate 
à Dublin, vous pourriez vivre dans une 
cellule de prison pendant cinq ans.

Précrime
Dans un projet de loi, le Canada légifère 
contre les crimes rétroactifs, les crimes 
futurs et les crimes de pensée. Le 
projet de loi C-63 sur les méfaits en ligne 
prévoit une peine d’emprisonnement à 
perpétuité pour « incitation au génocide ». 
Selon les activistes, mégenrer quelqu’un 
est un acte de violence, et refuser aux 
personnes transgenres l’accès aux 
toilettes de leur choix constitue un 
génocide, car vous essayez d’effacer 
toutes les personnes transgenres. Le 
Canada va-t-il adopter cette définition ?

Si un juge estime que vous avez exprimé 
de la « détestation  ou de la diffamation » à 
l’égard d’un groupe protégé, vous pourriez 
perdre jusqu’à 40 000 dollars et aller en 
prison pendant cinq ans.

Si le gouvernement pense que vous 
pourriez commettre un crime de haine 
dans le futur, il peut vous assigner à 
résidence pendant un an et bloquer vos 
communications—y compris l’Internet. 
Accédez quand même à l’internet et 
vous pourriez aller en prison.

Ce projet de loi s’applique également 
de manière rétroactive. Quelqu’un que 
vous avez contrarié pourrait fouiller 
dans vos publications sur les réseaux 
sociaux à la recherche de quelque chose 
qui pourrait vous envoyer en prison 
et vous obliger à lui payer 20 000 $ en 
compensation pour la « haine » que vous 
lui avez fait subir.

Toutes ces activités sont présidées par 
la Commission de la sécurité numérique, 
qu i  p eut  b l o que r  n’ i m p o r te  que l 
contenu, tenir des audiences secrètes 

et n’est pas supervisée. Contrairement 
à la police, elle peut enquêter et vous 
punir sans mandat du tribunal. Selon 
l’Association canadienne des libertés 
civiles, cette commission a le pouvoir 
«  d’interpréter la loi, d’élaborer de 
nouvelles règles, de les appliquer, puis 
de servir de juge, de jury et de bourreau ».

Les politiciens justifient ce projet de loi 
comme un moyen pour les fonctionnaires 
de piéger et de punir les abuseurs 
d’enfants et les pédopornographes 
en ligne, mais ces mêmes pouvoirs 
peuvent clairement donner à d’autres 
fonctionnaires le pouvoir de cibler leurs 
opposants politiques et les gens de tous 
les jours.

On peut se demander ce que préparent 
les dirigeants canadiens actuels. Ces 
mêmes pouvoirs pourraient être utilisés 
contre les libéraux si les conservateurs 
remportaient les prochaines élections. 
Le Premier ministre Justin Trudeau 
s’e s t  i l lu s tré  e n  s e  d ég u i s a nt  e n 
blackface et pourrait lui-même être 
condamné pour certaines des choses 

qu’il a dites ou faites dans le passé en 
vertu de ces définitions nébuleuses et 
de ces instances de contrôle qui n’ont 
pas à rendre compte de leurs actes. Les 
gauchistes qui contrôlent actuellement 
le pouvoir législatif et judiciaire pensent-
ils qu’ils n’auront jamais à renoncer à ce 
contrôle ?

De tous ces projets de loi, celui du 
Canada est le plus loin de devenir une 
loi et pourrait être modifié de manière 
substantielle. Mais la gauche canadienne 
a passé des années à faire pression 
dans ce sens. Si elle ne parvient pas à 
aller jusqu’au bout cette fois-ci, il faut 
s’attendre à ce qu’elle réessaie plus tard.

Le contrôle des pensées
Ces pays anglophones ont une longue 
tradition de liberté d’expression. En 

Europe, cette tradition est beaucoup 
p l u s  c o u r t e,  e t  l e  c o nt rô l e  e t  l a 
poursuite des mots et des pensées 
sont déjà beaucoup plus efficace. En 
février, le règlement sur les services 
numériques de l’Union européenne est 
entré en vigueur, obligeant les géants 
des réseaux sociaux à supprimer tout 
ce que l’UE considère comme de la 
« désinformation ».

Pour contrer la montée de l’extrême 
droite, les gouvernements s’impliquent 
de plus en plus dans la surveillance des 
discours. Le mois dernier, une jeune 
Allemande de 16 ans a été retirée de 
son cours de chimie par trois policiers 
parce qu’elle avait partagé une vidéo 
sur TikTok montrant des personnages 
de dessins animés, des schtroumpfs en 
l’occurrence, soutenant l’Alternative 
für Deutschland. Certains membres 
de l’AfD sont carrément des néonazis, 
mais cette répression draconienne de 
la liberté d’expression par ceux qui sont 
actuellement au pouvoir pourrait être 
encore plus dangereuse.

« Nous devrions traiter les réseaux 
d’extrême droite comme des groupes 
c r i m i n e l s  o rga n i s é s   » ,  a  d é c l a ré 
Nancy Faeser, ministre allemande de 

l’Intérieur, lors d’un débat parlementaire 
au Bundestag en février. «  Ceux qui 
se moquent de l’État doivent avoir 
affaire à un État fort… ». Elle souhaite 
que le gouvernement s’attaque aux 
comptes bancaires des « extrémistes 
de droite » ayant un « potentiel d’action 
et d’influence sociale » élevé. Certains 
de ces « extrémistes de droite » sont 
réellement dangereux ; d’autres veulent 
simplement moins d’immigration 
et  moins de restrictions l iées au 
changement climatique. Mais c’est le 
gouvernement allemand qui déterminera 
où tracer la ligne et quand arrêter vos  
activités.

Lors du même débat parlementaire, 
Thomas Haldenwang, chef de l’Office 
fédéral de protection de la constitution, 
a déclaré que le gouvernement ne 
devait pas permettre que des « propos 

« Ceux qui se moquent de 
l’État doivent faire face à un 

État fort… ».
nanCy faeser, ministre aLLemande de L’intérieur

Les gens « savent  
exactement ce qui est 
protégé par la liberté 

d’expression ».
Lisa paus, ministre aLLemande de La famiLLe
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AMÉRIQUE

COÛTS ÉCONOMIQUES
Le Comité économique conjoint du Congrès 
américain estime que la crise des opioïdes coûte à 
la nation près de 1,5 mille milliards de dollars chaque 
année. C’est plus que ce que les États-Unis dépensent 
pour le Medicare, la sécurité sociale ou la défense.

Les Américains s’exposent à une 
attaque chimique. Cette attaque 
continue a tué plus de 1,2 million 
de personnes au cours des 25 
dernières années. 
 

L’arme est la consommation de 
drogues illicites, et les Américains 
se tuent avec elle à un rythme 
sans précédent. Il s’agit d’une 
malédiction qui détruit la nation.

COMPARAISON INTERNATIONALE 
Les États-Unis connaissent la pire épidémie de 
surdoses au monde. Leur taux de mortalité par 
surdose est plus de six fois supérieur à la moyenne 
mondiale. (Les chiffres correspondent au nombre 
de décès par surdose par million de personnes 
âgées de 15 à 64 ans.)

ABUS DE SUBSTANCES
La marijuana est la drogue la plus couramment consommée 
aux États-Unis. Plus de 18 pour cent des adultes américains 
admettent avoir consommé de la marijuana au cours des 12 
derniers mois.

MARIJUANA  18,7%

OPIOÏDES 3,6%
ANALGÉSIQUES SUR ORDONNANCE 3,5%

Cela équivaut à 48 776 469 adultes. En 
plus, 2 606 827 jeunes ont également 
consommé de la marijuana au cours 
des 12 derniers mois.  

Ce chiffre extraordinaire 
inclut les coûts des soins 
de santé, la perte de 
productivitaé de la  
main-d’œuvre, les efforts de 
lutte contre les stupéfiants 
et de justice pénale, la 
réduction de la qualité de vie 
des personnes ayant survécu 
à une surdose, et toutes les 
vies humaines perdues.

412, 963, soit 1,6 %  
des jeunes ont  
consommé des  
opioïdes.  

2000 2003 200920062001 2004 201020072002 2005 2008

STIMULANTS SUR ORDONNANCE 1,9%
LSD 1%

COCAÏNE 2%
SÉDATIFS SUR ORDONNANCE 2,4%

MÉTHAMPHÉTAMINES 1%
HÉROÏNE 0,4%

ÉTATS-UNIS 245,8

Amérique du Nord 172,2

OCÉANIE 102,3

ASIE 61,9

MOYENNE MONDIALE 39,6
EUROPE OCCIDENTALE ET CENTRALE 26,4

Europe de l’Est et du Sud-Est 22,5
AFRIQUE 14,9

Amérique latine et Caraïbes 55,6

ÉPIDÉMIE D’OPIOÏDES $1,5MMDD SURDOSES INVOLONTAIRES DE MÉDICAMENTS  
IMPLIQUANT DES OPIOÏDES SYNTHÉTIQUES  

(PRINCIPALEMENT LE FENTANYL)  42 700

HOMICIDE 18 200

AUTRES CAS NON  
INTENTIONNELS

SURDOSES DE DROGUES 
 13 500

MEDICARE $1,3MMDD

SÉCURITÉ SOCIALE $1,2MMDD

DÉFENSE NATIONALE $1,1MMDD

TRANSPORTS $196,5MMDD

AGRICULTURE $40,8MMDD

ÉNERGIE $31,3MMDD

L’ÉPIDÉMIE DE 
SURDOSES EN En 2019, les États-Unis ont enregistré 

plus de décès dus aux opioïdes que le 
reste du monde réuni.
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AMÉRIQUE
L’arme est la consommation de 
drogues illicites, et les Américains 
se tuent avec elle à un rythme 
sans précédent. Il s’agit d’une 
malédiction qui détruit la nation.

PRINCIPALE CAUSE DE DÉCÈS
Les surdoses de médicaments sont aujourd’hui 
la principale cause de décès des adultes âgés 
de 18 à 45 ans aux États-Unis (2021).

DÉCÈS PAR SURDOSE DE DROGUE
Le fentanyl et d’autres opioïdes 
synthétiques sont les drogues les  
plus couramment impliquées dans  
les décès par surdose.

Pour dix fausses pilules sur 
ordonnance vendues aux États-
Unis, six contiennent une dose 
mortelle de fentanyl.

La puissance et la portabilité du 
fentanyl ajoutent au défi auquel 
sont confrontées les forces de 
l’ordre. La majorité de fentanyl 
passe la frontière en contrebande 
sous forme de pilules ou de poudre, 
voire mélangé à d’autres drogues, 
ce qui le rend facile à dissimuler. 
En 2022, près de 90 pour cent 
des condamnations pour trafic 
de fentanyl ont été prononcées à 
l’encontre d’Américains.
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SAISIES DE FENTANYL
Près de 11 800 kilogrammes de fentanyl 
ont été saisis à la frontière entre les 
États-Unis et le Mexique en 2023.

202320222021202020192018

26 719

14 717

10 589

4 562

2 633
1 903

SURDOSES INVOLONTAIRES DE MÉDICAMENTS  
IMPLIQUANT DES OPIOÏDES SYNTHÉTIQUES  

(PRINCIPALEMENT LE FENTANYL)  42 700

ACCIDENTS DE LA ROUTE 22 800
SUICIDES 22 800

MALADIES CARDIAQUES 19 800
HOMICIDE 18 200

CANCER 17 600
AUTRES CAS NON  

INTENTIONNELS
SURDOSES DE DROGUES 

 13 500
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et discours de droite fassent partie de 
notre langage ».

Lors d’un autre événement, la ministre 
de la Famille, Lisa Paus, a ciblé les 
personnes qui expriment de la « haine » 
sur Internet et qui « se situent en dessous 
du seuil de la responsabilité pénale ». Ces 
personnes « savent exactement ce qui 
est protégé par la liberté d’expression » 
et expriment donc des pensées qui sont, 
pour l’instant, encore légales. Mme Paus 
a déclaré qu’il fallait les arrêter.

Lorsque même les antinazis allemands 
débattent de comment réglementer 
les « propos et discours », vous savez 
que ce n’est qu’une question de temps 
avant que votre vie—et votre nation—ne 
change radicalement.

Une force mondiale
Pourquoi  tant  de gouve rn e m ent s 
répriment-ils la liberté d’expression de 
manière aussi radicale en même temps ?

Dans nombre de ces pays, il s’agit 
d’une attaque contre la vérité objective. 
Dites qu’un homme en robe reste un 
homme, que l’immigration de masse a 
des inconvénients, ou que le « mariage » 
homosexuel nuit aux enfants et à la 
société, et quelqu’un au pouvoir qui 
qualifie ces faits manifestement vrais 
de « haine » peut vous faire taire. Un 
gouvernement qui réduit au silence de 
telles déclarations est en guerre contre 
la réalité.

Ces lois en attente et actives—en 
particulier les lois qui contrôlent ce 
que vous pourriez dire à l’avenir—
exercent des forces puissantes non 
seulement sur votre discours, mais 
aussi sur vos pensées. Elles réduisent 
c o n s id é rab l e m e nt  l a  qu a nt i té  d e 
connaissances qui vous parviennent 
pour éclairer votre opinion. Elles 
affectent ce que vous faites et pensez 
dans votre propre maison. Et lorsque la 
réalité entre en conflit avec les vues de 
ceux qui contrôlent le gouvernement, 
ces lois imposent la conformité.

Partout dans le monde, la coercition 
gouvernementale revient en force.

Aussi longtemps que les hommes 
ont exercé une gouvernance les uns 
sur les autres, les puissants ont eu 
l’impulsion de façonner la réalité selon 
leur volonté. Le code juridique hittite 
de 1650-1500 avant J.-C.—l’un des plus 

anciens, stipule que  : «  si quelqu’un 
rejette un jugement du roi, sa maison 
deviendra un tas de décombres ». Dans 
le monde antique, la liberté de religion, 
et donc en grande partie la liberté 
d’expression et de pensée, était très rare. 
Très peu de lois antiques interdisaient 
explicitement la liberté d’expression, 
car ce concept n’existait pas.  L’État 
de droit n’existait pas non plus. Si un 
souverain n’aimait pas ce que quelqu’un 
disait, il ordonnait simplement à des 
hommes, généralement armés, de le 
ruiner financièrement, de détruire ses 
biens ou de le mettre à mort.

Des hommes puissants ont contrôlé 
la liberté d’expression à travers les 
civilisations, les continents et les 
générations. Le premier souverain 
chinois à porter le titre d’empereur, 
Qin Shi Huang, en 213 avant J.-C., a 
procédé à ce qui pourrait être le premier 
autodafé enregistré au monde  :  la 
littérature confucéenne et les documents 
historiques rédigés avant son règne ont 
été détruits. Une histoire ultérieure qui 
a survécu jusqu’à nos jours, écrite par 
Sima Qian, indique que son régime a 
enterré 460 érudits accusés de posséder 
des documents interdits

La liberté d’expression apparaît 
parfois dans l ’histoire comme un 
outil pour les opprimés, un appel des 
impuissants. Lorsqu’ils ont pris le 
pouvoir, ils l’ont parfois instituée, mais le 
plus souvent, elle a été supprimée. C’est 
peut-être en Grèce que le monde antique 
s’est le plus rapproché de la liberté 
d’expression. Athènes s’est débarrassée 
d e  s e s  t y r a n s  e t  a  i n s t au r é  u n e 
démocratie où les citoyens (des hommes 
nés libres dont les parents étaient 
tous deux nés dans la ville) pouvaient 
s’exprimer librement. Mais il n’y avait 
pas de « droit de l’homme » à la liberté 
d’expression—les électeurs pouvaient 
punir l’orateur par l’exil ou la mort.

L a  l i b e r t é  d ’ e x p r e s s i o n  e s t 
presque inextricable de la liberté de 
religion. Pendant la majeure partie 
des 2000 dernières années en Europe, 
l’Église et l’État ont collaboré pour 
contrôler la parole et la pensée. La 
Bible a été exclue du langage courant 
des gens ordinaires par la force de la 
loi, afin d’éviter tout désaccord avec 
les applications des Écritures dictées 
par le Vatican. Le concile de Nicée a 

officiellement établi la trinité comme 
doctrine fondamentale de l’Église 
romaine. Immédiatement après, les 
autorités romaines ont commencé 
à brûler les livres antitrinitaires. Au 
13e siècle, l’Église catholique a encouragé 
la croisade contre les Albigeois. Les 
autorités ont brûlé tous les livres 
albigeois qu’elles ont pu trouver. Bientôt, 
elles se sont attaquées aux Albigeois 
eux-mêmes, mettant à mort jusqu’à un 
million d’entre eux.

Les protestants avaient initialement 
des points de vue similaires sur le 
traitement des hérétiques. Martin Luther 
a présidé à un autodafé et voulait que les 
prédicateurs avec lesquels il n’était pas 
d’accord soient interdits par l’État.

Bien entendu, cette approche de la 
censure n’est pas propre au christianisme. 
Les armées musulmanes en Inde ont 
brûlé des textes bouddhistes et des 
moines bouddhistes aux 12e et 13e siècles.

La liberté d’expression dont l’Occident 
a bénéficié au cours des 200 dernières 
a n n é e s  e s t  p ré c i e u s e  e t  ra re .  E t 
l’humanité est en train de la perdre, de 
sombrer à nouveau dans le malheur et 
l’ignorance qui s’ensuivent lorsque les 
détenteurs du pouvoir contrôlent la 
lecture, la parole et la pensée des masses.

Pourquoi les hommes  
cherchent-ils à contrôler les autres ?
Ce besoin de dominer les actions, les 
paroles et les pensées des autres—et 
de dominer la réalité elle-même—est 
u n e  e x p r e s s i o n  p e r v e r s e  d e  l a 
nature humaine. L’esprit humain est 
activement hostile aux lois de la nature 
et au Créateur de la nature, et ce depuis 
les premiers choix de la toute première 
génération humaine (voir Genèse 2 et 
Romains 8 : 7).

La Bible fait remonter cette nature 
de l’homme à une source unique, réelle, 
intelligente et puissante : Lucifer. Ce 
grand être a dit : « Je serai le Très Haut » 
(interprétation correcte d’Ésaïe 14 : 14). 
Il a exalté sa volonté au détriment de la 
réalité, au point de combattre son propre 
Créateur pour tenter de s’emparer de 
l’autorité ultime dans l’univers.

Les premiers êtres humains, et tous 
ceux qui l’ont suivi depuis, ont poursuivi 
ce même désir.

C e  d é s i r  i n n é  d e  d o m i n e r  l a 
communication, la musique, les relations, 

u D’EXPRESSION SUITE DE LA PAGE  13
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la religion et l’esprit des autres a une 
source claire. Seule l’intervention du 
Créateur dans l’histoire de l’humanité 
permet de l’endiguer. Lisez les lois 
reçues par la nation d’Israël au 15e siècle 
avant J.-C. et voyez à quel point elles 
diffèrent des chefferies, des seigneurs 
de la guerre et des tribalismes du reste 
du monde et du reste de l’histoire de 
l’humanité.

Au début de l’ère moderne, les pères 
fondateurs de l’Amérique ont reconnu 
cette vérité évidente mais longtemps 
étouffée : non seulement les chefs, les 
rois et les seigneurs de la guerre, mais 
tous les hommes ont des droits qui sont 
évidents et inaliénables. Pourquoi  ? 
Parce que, et seulement parce qu’ils 
sont conférés par leur Créateur. Leur 
croyance en la liberté d’expression 
d é c o u l e  d i re c t e m e nt  d e  c e  l iv re 
ancien—la Bible. Par conséquent, selon 
leur raisonnement, les gouvernements 
humains ne sont justes que dans la 
mesure où ils garantissent ces droits à la 
sécurité et au bonheur.

Les États adoptèrent leurs propres 
lois sur la liberté de religion, comme 
l a  V i rg i n i e,  qu i  c o n d a m n a i t  «   l a 
présomption impie des législateurs et 
des dirigeants, civils et ecclésiastiques, 
qu i ,  n’ é t a nt  e u x- m ê m e s  qu e  d e s 
hommes faillibles et sans inspiration, 
se sont arrogés la domination sur la foi 
d’autrui ». L’ensemble de ce fondement 

constitutionnel civil est issu de la Bible. 
Et pour préserver ces libertés fragiles, ils 
ont proclamé « une ferme confiance dans 
la protection de la Providence divine ».

Cette compréhension précieuse 
et rare (bien qu’incomplète) des lois 
du Créateur de la nature a permis 
aux traditions et aux institutions de 
liberté comparative de voir le jour tant 
en Grande-Bretagne qu’en Amérique. 
Celles-ci ont en outre été accompagnées 
et protégées par des « accidents » de la 
géographie qui ont fourni des terres de 
bonne qualité, des mers et des océans 
contre ceux qui voulaient les éradiquer.

La plongée mondiale dans la censure 
est  donc un retour à ce qui  a  été 
puissamment et terriblement normal 
tout au long de l’histoire de l’humanité. 
Il s’agit d’un retrait des bénédictions 
non appréciées que Dieu a accordées 
au monde, en grande partie grâce à 
l’influence britannique et américaine.

Cette liberté a permis à un grand 
nombre d’enseignements bibliques 
d’être diffusés dans le monde. Mais 
les Britanniques et les Américains ont 
également été les premiers à abuser 
de cette liberté. Le gouvernement 
n e  p o u v a n t  e t  n e  v o u l a n t  p a s 
restreindre les mœurs—et rejetant les 
contraintes personnelles, familiales 
et religieuses—ces peuples ont utilisé 
la liberté d’expression pour excuser 
la pornographie, la musique et les 

divertissements les plus dépravés 
qui ont inondé l’esprit de millions de 
personnes.

Dans une société dirigée directement 
par un Dieu tout-puissant et omniscient, 
la liberté d’expression ne serait pas 
un problème. Aucune vérité ne serait 
jamais supprimée. Mais dans une 
société dirigée par des hommes, il 
est essentiel de se protéger contre le 
besoin inhérent de dominer les autres 
et d’imposer ses propres idées erronées.

Pendant deux siècles, la Grande-
Bretagne et l’Amérique ont apporté cette 
protection à une grande partie du monde. 
Ce temps est désormais révolu. Comme 
nous l’expliquons dans notre livre gratuit 
L’Amérique sous attaque, nous pouvons 
nous attendre à ce que Dieu intervienne 
pour préserver cette liberté pendant 
encore un peu de temps, puis cette 
occasion disparaitra, pour l’instant.

Mais  ce  sujet  est  aussi  porteur 
d’un grand espoir de liberté pour 
toute  l ’ hu m a n i té.  Pou rquo i  D i eu 
interviendrait-Il ainsi dans l’histoire 
du monde  ? Pourquoi instaurer une 
période où la liberté d’expression est 
présente dans une grande partie du 
monde ? Cela montre que Dieu, bien 
qu’inconnu de la plupart des hommes, 
élabore un plan. Et Il veut que vous 
connaissiez ce plan—en changeant 
l’histoire du monde pour permettre à la 
vérité de ce plan d’être diffusée. n

dépendance sur la puissance militaire 
des États-Unis pour la protection, que 
les Américains ne le réalisent  !  » Si 
c’était vrai à l’époque, à quel point la 
situation est-elle empirée aujourd’hui ?

Thierry Breton, commissaire européen 
du marché intérieur, a déclaré : « Nous 
devons changer de paradigme et passer en 
mode économie de guerre. » Une économie 
de guerre. Ils se préparent à la guerre ! Ils 
sont sur le point de devenir beaucoup plus 
puissants sous la direction de l’Allemagne.

En temps de crise, les fabricants 
d’armes européens donnent la priorité 
aux commandes européennes. Mais 
aujourd’hui, toute proposition doit 
être approuvée non seulement par le 
Parlement européen, mais aussi par 
les 27 gouvernements nationaux, qui se 
sont souvent montrés réticents à céder 

leur pouvoir en matière de défense et de 
questions militaires. Vous comprenez 
donc pourquoi il faut réduire le nombre 
de pays à dix, avec un seul responsable ! 
L’Allemagne veut 10 pays qui s’engagent 
absolument à suivre ses directives.

À l’époque du roi Salomon, Israël régnait 
sur la mer Rouge et la Méditerranée. 
Il a accumulé d’énormes richesses et 
a construit un empire étonnant qui 
a protégé le commerce mondial et 
maintenu la paix. Israël importait des 
marchandises de partout et vendait des 
chars, des chevaux et d’autres produits 
d’exportation. Salomon savait qu’il était 
nécessaire de contrôler la mer Rouge et la 
mer Méditerranée (1 Rois 9 : 26-28).

L’A l l e m a g n e  c o n t r ô l e  d é j à  l a 
quasi-totalité de la Méditerranée, et 
maintenant, elle veut contrôler la mer 
Rouge, et c’est ce qu’elle fera ! Mais la 

domination de l’Allemagne ne conduira 
pas à la prospérité, parce que son peuple 
n’a pas encore appris à se soumettre à 
Dieu. Même les Israélites sont tombés 
dans le malheur après avoir rejeté Dieu. 
Sans Dieu, aucun dirigeant mondial ne 
peut apporter la paix. Ils apporteront 
toujours le mal.

Face à ce qui se passe dans le monde, 
nous devons reconnaître que l’homme 
ne peut pas résoudre ses problèmes. 
Seul Dieu le peut. Jésus-Christ devra 
intervenir, sinon aucune chair ne sera 
sauvée vivante ! (Matthieu 24 : 21-22). Si 
nous n’écoutons pas Dieu maintenant, 
l a  d e s t r u c t i o n  e s t  i m m i n e n t e . 
Heureusement, Dieu interviendra, 
mettra fin à la machine de guerre 
allemande, étouffera toute rébellion, 
et établira un gouvernement mondial  
vraiment juste. n
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mais le Saint Empire romain les a 
entraînés dans toutes sortes d’horreurs. 
Aujourd’hui, cet empire se relève, grâce 
à l’aide de la France.

Macron est déjà prêt à partager les 
bombes nucléaires de la France avec 
l’Allemagne ! Ces deux nations travaillent 
ensemble sur de puissants chars, des 
avions de chasse, et de nombreux autres 
armements. D’une certaine manière, 
on peut dire que la France donne 
déjà sa puissance et sa force à la 
bête, une machine de guerre dirigée 
par l’Allemagne.

L’Allemagne selon la prophétie
Dieu prophétise qu’Il se servira de 
l’Allemagne afin de punir les descen-
dants de Joseph. Dans la prophétie, 
l’Allemagne moderne correspond à 
l’Assyrie. Ésaïe 10 : 5 et 7 se lit comme 
suit : « Malheur à l’Assyrien, verge de 
ma colère ! La verge dans sa main, c’est 
l’instrument de ma fureur […] Mais il 
n’en juge pas ainsi, et ce n’est pas là la 
pensée de son cœur ; il ne songe qu’à 
détruire, qu’à exterminer les nations 
en foule. »

Dieu ne parle pas ici des « dix orteils » 
ou de la combinaison européenne. Il dit 
simplement qu’Il « nous délivrera ainsi 
de l’Assyrien, lorsqu’il viendra dans 
notre pays, et qu’il pénétrera sur notre 
territoire » (Michée 5 : 6). C’est pourquoi 
n o u s  s o m m e s  s i  p ré o c c u p é s  p a r 
l’Allemagne. Les Allemands entreront 
dans notre pays et pénétreront dans nos 
frontières !

L’Allemagne collabore aujourd’hui 
avec la Russie contre l’Amérique et la 
Grande-Bretagne. Mais la France ne 
voit pas à quel point ces plans sont 
trompeurs ! Elle ne voit pas où mènent 
ses relations avec l’Allemagne !

Cela montre à quel point cette relation 
de fer et d’argile est fragile. Elle ne peut 
pas durer.

Il arrivera un moment où l’Allemagne 
mènera une attaque totale contre 
les États-Unis et la Grande-Bretagne. 
C’est ce que révèlent de nombreuses 
prophéties. À ce moment-là, la France se 
demandera : Mais que sommes-nous en 
train de faire ? Or, il sera déjà trop tard !

Lorsqu’ils  verront la  puissance 
de la « bête » qu’ils auront renforcée, 
et lorsqu’ils se rendront compte de 
la dévastation totale qu’ils auront 
contribué à provoquer, les Français, 
c o m m e  R u b e n  a u t r e f o i s ,  s e ro n t 
complètement choqués !

La prophétie biblique éclaire la 
véritable signification des événements 
qui se déroulent en Europe aujourd’hui. 
Ce n’est que grâce à cette compréhension 
que vous serez en mesure de saisir 
ce que vous voyez et de connaître la 
conclusion magnifique à laquelle conduit 
la prophétie.

La trahison prend fin
Après que l’Amérique et la Grande-Bre-
tagne, moralement affaiblies et divisées, 
auront été attaquées et réduites en escla-
vage par une alliance européenne, les 
« rois venant de l’Orient » prophétisés se 
retourneront contre les forces militaires 
de l’Europe (Apocalypse 16 : 12). Une 
alliance asiatique dirigée par la Russie 
rassemblera une armée étonnante 
de 200  millions d’hommes (Apoca-
lypse  9  :  16, traduction King James). 
Jamais dans l’histoire une armée aussi 
importante n’a été rassemblée, car il 
aurait été impossible de la rassembler 
et la coordonner.

Les actions de l’Allemagne provo-
queront ces rois de l’Est, et tout cela se 
terminera très vite.

Or, remarquez ceci : alors que ces deux 
puissances mondiales seront sur le point 
de s’affronter, une chose étonnante se 
produira. Ce sera la meilleure nouvelle 
que vous puissiez jamais entendre !

Au milieu de cette plus grande crise 
mondiale de l’histoire, Jésus-Christ 
reviendra, et ces armées se retourneront 
contre Lui (Apocalypse  19  :  19). Cet 
événement est prophétisé dans divers 
passages bibliques  !  Les  dix  rois 
d’Europe, dont la France et l’Allemagne, 
ainsi que cette armée de 200 millions 
d’hommes, combattront le Christ et 
seront totalement détruits !

Le «  roi au visage audacieux  », le 
c h e f  d e  l a  p u i s s a n c e  d e  l a  b ê t e, 
tentera de combattre le Christ et sera 
«  brisé, sans l’effort d’aucune main  » 
(Daniel 8 : 23, 25). Ces armées feront la 
guerre à l’Agneau, et l’Agneau les vaincra  
(Apocalypse 17 : 12-14). Toutes ces forces 
du mal seront complètement vaincues !

La conclusion de cette  batail le 
marquera le début d’une nouvelle ère. Ce 
sera une ère de paix pour la Terre tout 
entière !

Les jours des rois de ce monde sont 
comptés ! Le Dieu des cieux est sur le 
point d’établir Son Royaume  ! C’est 
si proche ! Ayez à l’esprit cette image 
vivante de la prophétie. Elle est plus 
réelle que tout ce qui existe dans le 
monde ! C’est certain, c’est sûr : chaque 
parole s’accomplira  ! Une nouvelle 
civilisation merveilleuse est sur le point 
de faire irruption sur la scène mondiale. 
C’est le moment où Dieu revient et 
commence à débarrasser le monde de la  
souffrance.

Nous devons surveiller l’Europe, 
surveiller la France,  et  surveiller 
l’Allemagne et le Saint Empire Romain, 
parce que toutes ces prophéties sont 
sur le point de s’accomplir  ! Nous 
devons les étudier, reconnaître ce qui 
se passe, et apprendre comment nous 
pouvons bénéficier de la protection de 
Dieu, parce que Dieu est sur le point  
d’utiliser cet empire pour punir les 
États-Unis, la Grande-Bretagne et l’État 
hébreu, afin de briser leur rébellion 
contre Lui. Il brisera alors la machine 
de guerre dirigée par les Allemands, 
afin que tous les peuples de toutes les 
nationalités puissent vivre en paix sous  
Son règne ! n
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La France ou 
l’Allemagne :  
qui finira en tête ?
La prophétie biblique annonce qu’une Europe en plein essor 
désirera un leadership fort et autoritaire. Découvrez pourquoi 
ce leadership viendra de l’Allemagne et ce que cela signifie pour 
le monde : commandez dès aujourd’hui votre exemplaire gratuit 
de L’Allemagne et le Saint-Empire romain.
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e a u c o u p  d e  g e n s 
craignent qu’une guerre 
ave c  l a  C h i n e  pu i s s e 
survenir  », écrit Peter 
S c hw e i z e r  d a n s  s o n 
n ouveau  l iv re,  Bl o o d 
Money. « Mais la guerre 
est déjà en cours.  » Il 

explique que, bien qu’il n’y ait pas 
de bottes chinoises sur le terrain 
ni d’avions de l’Armée populaire de 
libération dans le ciel, cette guerre tue 
200 Américains par jour. C’est presque 
une victime toutes les 7 minutes. Chaque 
année, le nombre de victimes dépasse 
celui des morts au combat au Viêt Nam, 
en Irak et en Afghanistan réunis.

Cette guerre fait rage aux quatre 
coins des États-Unis, de l’Alaska à Hawaï 
en passant par le Maine et la Floride. 
Elle tue les riches et les pauvres, les 
jeunes et les vieux, les Noirs et les 
Blancs. On parle souvent de la « crise 
du fentanyl   »  en Amérique.  Mais 
comme le Parti communiste chinois 
est impliqué à chaque étape de cette 
attaque étonnamment destructrice 
contre l’Amérique, il serait plus juste de 
l’appeler la « nouvelle guerre de l’opium ».

Le fentanyl, une drogue sans pareille
Le fentanyl est un opioïde synthétique 
qui est environ 50 fois plus puissant que 
l’héroïne et 100 fois plus puissant que la 
morphine. Dans la circulation sanguine, 

Comme cette drogue «  très perni-
cieuse » est si peu coûteuse à fabriquer 
et puisqu’une petite quantité fait 
l’affaire, les trafiquants la mélangent 
à toutes sortes d’autres drogues. Le 
fentanyl est partout. Et si beaucoup de 
ses victimes américaines ont sciemment 
joué avec ce poison hautement dange-
reux, la majorité de celles qui en sont 
mortes n’étaient pas conscientes qu’elles 
en prenaient.

«  De nombreuses victimes croient 
avoir acheté un médicament approuvé 
par la FDA, comme le Xanax ou le 
Vicodin, alors qu’il s’agit en fait d’un 
produit pharmaceutique contrefait 
contenant du fentanyl », écrit Schweizer. 
Dans d’autres cas, le fentanyl «  est 
ajouté à leur insu dans d’autres drogues 
illégales, telles que la marijuana ou la 
cocaïne ».

En 2020, Tyler Gordon, un Californien 
de 18 ans, a acheté à un trafiquant de 
drogue local des pilules qu’on lui a dit être 
du Percocet approuvé par la FDA. Après 
en avoir pris une, il a fait une overdose 
et n’a pas pu être réanimé. Le rapport 
toxicologique a indiqué que la cause du 
décès était la « toxicité aiguë du fentanyl ».

L’année suivante, un petit garçon 
d’un an de Caroline du Nord, nommé 
True Lash, a ingéré un peu de fentanyl 
qui appartenait à sa mère—peut-être 
juste quelques grains de poudre qui se 
sont accidentellement retrouvés sur 
ses petits doigts. Lorsque les équipes 
médicales sont arrivées, il était trop 
tard. True était l’un des  133  enfants 
américains de moins de 5 ans décédés 
cette année-là à la suite d’une ingestion 
involontaire de fentanyl.

En 2022, plusieurs élèves-officiers 
de l’armée américaine se sont rendus 
de West Point à Fort Lauderdale, en 
Floride, pour faire la fête pendant les 
vacances de printemps. Quatre d’entre 
eux ont pris ce qu’on leur a dit être de 
la cocaïne. Peu après, ils ont tous les 
quatre été victimes d’un arrêt cardiaque. 
Trois autres personnes ont tenté de leur 
prodiguer des soins intensifs et, lors du 
bouche-à-bouche, ont également été 
exposées à des traces de fentanyl. Les 
sept personnes seraient probablement 
décédées si les premiers intervenants 
n’étaient pas arrivés si rapidement. 
Cette année-là, 73 654 autres personnes 
aux États-Unis n’ont pas eu cette chance.

La Chine utilise le fentanyl contre 
l’Amérique dans « l’art suprême  
de la guerre ».  
PAR JEREMIAH JACQUES 2 MG DE FENTANYL 

SUFFISENT À TUER 
UNE PERSONNE.

il produit une sensation d’euphorie. Le 
fentanyl est donc extrêmement addictif 
et présente des risques étonnamment 
élevés en termes d’overdoses. Même 
d’infimes traces, comme les quelques 
grains à la pointe du couteau ci-dessus, 
suffisent à tuer un adulte.

« Il n’y a jamais eu de drogue comme 
le fentanyl auparavant », a déclaré Josh 
Bloom, expert en produits chimiques et 
pharmaceutiques. « En ce qui concerne 
les drogues disponibles dans la rue, 
ce stupéfiant dépasse entièrement 
tout autre en termes de létalité et de 
danger. »

Jim Crotty, ancien chef de cabinet de 
la Drug Enforcement Agency (l’Agence 
américaine de la lutte contre la drogue), 
souligne que le fentanyl est « la drogue 
la plus pernicieuse, la plus dévastatrice 
que nous ayons jamais vue ».

L a  f a b r i c at i o n  d e  f e nt a nyl  e s t 
é g a l e m e nt  b e au c o u p  p l u s  f a c i l e 
e t  m o i n s  c o û t e u s e  qu e  c e l l e  d e 
l’héroïne, puisqu’il s’agit d’un produit 
e nt i è re m e nt  s y nt h é t i qu e  qu i  n e 
nécessite pas de cultiver du pavot ni de 
faire face aux complications agricoles 
qui en découlent. L’opium à base de 
plantes  nécessaire à la fabrication 
d’un kilogramme d’héroïne coûte 
environ 6 000 dollars. Les précurseurs 
chimiques nécessaires à la fabrication 
d ’u n  k i l o  d e  fe nta nyl  n e  c oûte nt 
qu’environ 200 dollars.

« ASSASSINER 
AVEC UNE ÉPÉE 
D’EMPRUNT »
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L’année dernière, quatre enfants de 
New York, âgés de 8 mois à 2 ans, ont été 
hospitalisés après avoir inhalé des traces 
de fentanyl qui avaient été cachées sous 
un tapis de sieste dans leur garderie. 
Trois d’entre eux ont été réanimés à 
l’aide de Narcan, un médicament utilisé 
pour inverser les surdoses d’opioïdes. 
Mais Nicholas Dominici, âgé d’un an, 
ne s’est pas rétabli. « Je l’aime, il me 
manque, je veux qu’il revienne  », a 
déclaré sa mère à la BBC. « Mais il n’y a 
rien qui puisse me rendre mon fils. »

Au cours de la dernière décennie, de 
telles histoires tragiques ont rempli les 
pages des publications d’information 
américaines. Et de nouvelles histoires 
sont publiées chaque jour, sans exception.

Il n’est pas étonnant que certains 
fonctionnaires du département de 
la Sécurité intérieure des États-Unis 
aient affirmé que le fentanyl devrait 
être considéré comme une «  arme 
de destruction massive  ».  Il  n’est 
pas étonnant non plus que même 
les membres des cartels mexicains, 
insensibles à tant de mal et de souffrance, 
craignent sérieusement le fentanyl. Ils 
l’appellent el diablo, « le diable ».

D’une certaine manière, on pourrait 
croire qu’il s’agit d’un énième problème 
de drogue, d’un énième symptôme de 
la société américaine malade. Mais la 
vérité de cette crise particulière, c’est 
que bien moins de personnes seraient 
dépendantes, affaiblies et mortes si le 
Parti communiste chinois n’avait pas 
mis en œuvre une stratégie active.

Le livre de Schweizer s’appuie sur 
des recherches méticuleuses dans des 
journaux militaires chinois à diffusion 
restreinte, des fuites de courriels privés, 
des données d’entreprises chinoises, 
des fuites de dossiers Bureau fédéral 
d’enquête, et du département de la 
Sécurité intérieure, des documents 
internes des forces de l’ordre mexicaines 
et des documents de tribunaux pénaux 
américains. Tout cela montre que le 
Parti communiste chinois est impliqué 
dans pratiquement toutes les étapes du 
fléau du fentanyl en Amérique.

Le dragon entre en scène
La crise du fentanyl aux États-Unis ne 
commence pas au sud du Rio Grande, 
mais à 11 200 kilomètres à l’est du cœur 
des États-Unis, à Shijiazhuang, en 

Chine. Les entreprises de Shijiazhuang 
produisent environ 40 pour cent des 
précurseurs chimiques synthétiques 
à partir desquels le fentanyl illicite 
américain est fabriqué. En plus, 55 pour 
cent de ces produits chimiques sont 
fabriqués dans plusieurs autres villes de 
Chine.

De nombreuses entreprises chinoises 
qui produisent des précurseurs, telles 
que Xuyang Biotechnology et Skyrun 
Industrial, appartiennent à l’État. Elles 
bénéficient d’aides, d’allégements 
f i s c a u x ,  d e  s u b v e n t i o n s — e t  d e 
c o m m a n d e s — d e  l a  pa rt  du  Pa rt i 
communiste chinois. Il est important de 
savoir qu’en Chine, même les entreprises 
qui ne sont pas officiellement des 
« entreprises d’État » fonctionnent à la 
discrétion du gouvernement autoritaire 
et sont des armes de l’État.

Occasionnellement, les autorités amé-
ricaines font preuve de clarté politique 
et de volonté pour sanctionner une 
certaine entre-
prise chinoise 
qui fabrique des 
précurseurs du 
fentanyl. Mais 
comme le Parti 
c o m m u n i s t e 
chinois dirige tout depuis les plus hautes 
sphères, il peut rapidement changer 
le nom de l’entreprise ou confier ses 
activités à une autre société. Si les États-
Unis interdisent un certain précurseur 
chimique, les responsables du Parti 
communiste chinois ordonnent à leurs 
scientifiques de modifier légèrement le 
composé chimique. Le « tout nouveau 
produit chimique » n’est techniquement 
pas illégal, mais il est tout aussi puis-
sant, addictif et destructeur pour les 
utilisateurs américains, et c’est bien là 
l’essentiel.

Nombreux sont ceux qui pensent que 
la fabrication de précurseurs marque 
la fin de l’implication de la Chine dans 
la crise du fentanyl aux États-Unis. En 
réalité, ce n’est qu’un début.

Depuis Shijiazhuang et d’autres 
villes, la Chine expédie ces précurseurs 
à travers l’océan Pacifique jusqu’à 
Manzanillo, un grand port situé au 
nord-ouest de Mexico. Le terminal 
i nte r n at io n a l  d e  c e  p o rt ,  c o m m e 
plusieurs autres au Mexique, n’est pas 
géré par des entreprises mexicaines, 

mais par une entreprise chinoise appelée 
CK Hutchison Holdings. Hutchison 
contrôle également les terminaux 
ferroviaires de Manzanillo. Ses employés 
maintiennent un flux régulier de trains 
transportant wagon après wagon des 
précurseurs jusqu’à Culiacán, une petite 
ville du nord du Mexique.

Environ 2 000 ressortissants chinois, 
dont de nombreux chimistes, sont 
présents en permanence à Culiacán. 
Ils travaillent avec les membres des 
cartels mexicains pour convertir les 
précurseurs provenant de Manzanillo 
en un cocktail toxique appelé fentanyl.

L’implication de la Chine dans cette 
attaque ne s’arrête pas là.

Une fois le fentanyl synthétisé avec 
succès, il faut le presser sous forme de 
pilules pour en faciliter la contrebande, 
la distribution et l’ingestion. Là encore, 
les Chinois donnent un coup de main 
aux Mexicains. Le département de la 
Justice a également souligné que les 

« réglementations ambiguës de la Chine 
en matière d’exportation » permettent 
aux « trafiquants d’utiliser de vagues 
d e s c r i pt io n s  d e  m a n i fe s te s  p ou r 
décrire les presses à pilules afin d’éviter 
l ’examen minutieux du personnel 
des douanes et de la protection des 
frontières des États-Unis ».

Un grand nombre de presses à pilules 
fabriquées en Chine comprennent 
les matrices métalliques spécifiques 
nécessaires pour imprimer sur les 
pilules des codes de contrefaçon, tels 
que « 10/352 ». C’est l’empreinte apposée 
sur les pilules de Percocet authentiques. 
Tyler Gordon, 18 ans, a très probablement 
vu ce code sur la pilule de fentanyl—qui 
lui a été présentée comme étant du 
Percocet—et qui a mis fin à ses jours.

Curieusement, les faits montrent 
que les entreprises chinoises vendent 
ces presses à pilules aux cartels pour 
environ 1 000 dollars chacune, c’est-à-
dire pratiquement à prix coûtant. S’ils 
vendent ces presses avec peu ou pas 
de profit, que gagnent les Chinois dans 
ces transactions ? La réponse fait froid 
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dans le dos : ils mesurent le succès de 
leur entreprise de fentanyl non pas en 
dollars, mais en vies américaines.

À ce stade du processus, les précur-
seurs sont transformés en fentanyl, 
et le fentanyl est pressé en pilules  
alléchantes. Même ici, les Chinois n’ont 
pas fini de retourner le fer dans la plaie.

Pour faire passer clandestinement 
les pilules à travers la frontière des 
États-Unis,  qui  est  un e véri tabl e 
passoire, les distribuer et les vendre, 
les membres du cartel ont besoin de 
moyens de communication que les 
forces de l’ordre américaines ne sont 
pas en mesure d’exploiter. Ils utilisent 
pour cela WeChat,  une application 
de messagerie appartenant au géant 
technologique chinois Tencent. Les 
Mexicains s’appuient sur WeChat parce 
qu’ils savent que, même si les autorités 
chinoises surveillent étroitement 
WeChat pour réprimer toute dissidence 
politique, les Chinois font la sourde 
oreille aux discussions sur l’introduction 
du fentanyl dans le corps des Américains. 
Les cartels savent également que les 
Chinois refusent de partager leurs 
communications avec les États-Unis.

« Tout se passe sur WeChat », a déclaré 
Thomas Cindric, agent de la DEA à la 
retraite, qui s’est concentré sur la guerre 
du fentanyl. « Le gouvernement chinois 
en est clairement conscient. »

La dernière étape du processus 
consiste à donner à l’argent du sang 
des cartels une apparence de légitimité 
afin qu’il puisse être dépensé en armes,  
pots-de-vin et tout ce qui peut contribuer 
à  l ’e x p a n s i o n  d e  l e u r s  e m p i r e s 
malveillants de la drogue. Et là encore, 
les Chinois s’empressent d’intervenir. 
Les agents chinois blanchissent chaque 
année des milliards de dollars de fentanyl 
pour le compte des cartels. Et ils le font à 
des taux bien inférieurs à ceux que les 
cartels obtenaient des blanchisseurs 
colombiens à l’époque de la cocaïne. 
« Avec les Colombiens, la commission 
était comprise entre 18 et 13 pour cent », 
explique Cindric. « Les Chinois le font 
pour 1 à 2 pour cent en moyenne. Et la 
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vitesse à laquelle ils le 
font est incroyable. Les 
Chinois ont absorbé le 
risque. Vous savez que 
vous serez payé. »

La vérité alarmante 
est que l’Amérique est en train d’être 
attaquée sans pitié.

L a  C h i n e  e s t  i m p l i q u é e  d a n s 
pratiquement tous les aspects de ce 
commerce illicite et dévastateur, et 
ce dans le but de ruiner le plus grand 
nombre possible de vies américaines—
endeuillées, blessées ou tuées. Schweizer 
résume la situation de manière glaçante : 
« Le fentanyl est dirigé secrètement et 
systématiquement contre les citoyens 
de notre pays par une grande puissance 
étrangère—l’attaque en temps de paix 
la plus meurtrière de l’histoire de 
l’humanité. »

Pourquoi la Chine travaille-t-elle 
si furieusement à empoisonner les 
Américains et à déstabiliser leur société ? 
Parce que les Chinois veulent supplanter 
l’Amérique en tant que première nation 
du monde. Et ils ont une longue histoire 
de travail pour atteindre de tels objectifs 
avec des méthodes sournoises  et 
malveillantes.

« Assassiner avec  
une épée d’emprunt »
Dans son livre L’art de la guerre, le 
stratège chinois Sun Tzu encourageait le 
recours à la perturbation, à la tromperie 
et au subterfuge pour vaincre les ennemis. 
Il insiste sur l’utilisation de tactiques 
indirectes, lorsque c’est possible, plutôt 
que sur les confrontations militaires 
ouvertes. L’un des principes les plus 
célèbres de son livre est le suivant  : 
« L’art suprême de la guerre consiste à 
soumettre l’ennemi sans combattre. »

C e  t e x t e  a  é t é  é c r i t  i l  y  a  p l u s 
de 2000 ans, mais il reste un élément 
fondamental de la pensée des dirigeants 
et des agents chinois modernes.

En 2003, le gouvernement chinois a 
publié sa politique officielle dite « Trois 
guerres ». Cette politique était destinée 
à guider l’esprit des soldats, des marins 
et des officiers de l’Armée populaire de 
libération à tous les niveaux. La phrase 
de Sun Tzu « soumettre l’ennemi sans 
combattre » y figure pas moins de dix 
fois, ainsi que de nombreux détails sur 
son application dans le monde moderne.

Depuis  2006, tous les membres 
de l’Armée populaire de libération 
d e  l a  C h i n e  s o nt  te nu s  d ’étud ie r 
minutieusement L’art de la guerre. Cette 
obligation vise à fournir une vision claire 
de la stratégie militaire globale de la Chine.

En 2010, les planificateurs militaires 
chinois ont publié un manuel intitulé 
«  Guerre de désintégration  », dont la 
couverture cite ce même principe de 
Sun Tzu et dont les pages fournissent 
encore plus de détails sur la manière 
dont la Chine peut y parvenir.

La Chine utilise le fentanyl pour 
soumettre l’ennemi sans combattre. 
Environ la moitié des Américains tués 
par cette guerre sombre et sournoise 
sont en âge de servir dans l’armée. « Cela 
équivaut à supprimer chaque année deux 
ou trois divisions de l’armée de terre 
ou des marines », a déclaré le colonel 
Grant Newsham (retraité) des marines 
américaines. Cela fait froid dans le dos, 
mais la vérité est que les Chinois ne 
ciblent pas spécifiquement les personnes 
en âge de servir dans l ’armée. Ils 
envisagent une guerre totale et la mènent 
déjà par le biais d’une diffusion vaste 
et désordonnée de fentanyl, qui ravage 
les familles et détruit les communautés. 
Avec chaque nouveau toxicomane, chaque 
overdose ou chaque survivant accablé 
par le chagrin, l’ennemi est un peu plus 
maîtrisé, sans pour autant se battre.

Tout le peuple chinois étudie également 
un ensemble de tactiques anciennes 
appelées les 36 stratagèmes. Il s’agit de 
méthodes de tromperie, d’égarement 
et d’exploitation à utiliser en temps de 
guerre et en politique, qui complètent 
parfaitement les enseignements de 
Sun Tzu. Ces  36  stratagèmes sont 
omniprésents dans la culture chinoise 
moderne, les enfants les apprenant dès 
leur plus jeune âge et les retrouvant sans 
cesse dans les comptines, les livres, les 
magazines, la musique, les émissions de 
télévision et les films. L’un des 36 le plus 
fréquemment évoqués se traduit par 
« Assassiner avec une épée d’emprunt ». 
Il s’agit d’infliger des dommages à un 
ennemi en impliquant une tierce partie, 
en fomentant une guerre civile ou en 
trouvant d’autres moyens d’attaque 
insidieux qui permettent à l’attaquant 
d’avoir un certain degré de dénégation 
plausible. Cette expression décrit 
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’amour de l’Amérique pour 
les drogues a de graves 

conséquences involontaires.
Les médecins adorent 

distribuer des médicaments : 
selon les Centres pour le 

contrôle et la prévention 
d e s  m a l a d i e s ,  i l s 

f o u r n i s s e n t  o u 
prescrivent chaque 
année un milliard 

de médicaments. Plus de 70 pour cent 
des consultations médicales impliquent 
un traitement médicamenteux. Au cours 
du mois écoulé, la moitié des Américains 
ont consommé un médicament sur 
ordonnance ; un quart en a consommé 
trois ou plus ; un Américain sur huit en a 
consommé au moins cinq.

Des millions de ces patients font un 
mauvais usage de ces médicaments—ou 
consomment des drogues illégales. Le 
National Center for Drug Abuse Statistics 
(Centre national des statistiques sur 
l’abus de drogues) indique que plus d’un 
Américain sur cinq âgé de 12 ans et plus a 
fait un usage abusif de drogues au cours 
de l’année écoulée. Cela représente près 
de 60 millions de personnes.

La Chine voit tout cela. Et parce 
qu’elle cherche à supplanter les États-
Unis en tant que puissance dominante 
du monde, elle considère ce fléau 
comme une opportunité.

Le Parti communiste chinois soutient 
des entreprises et des agents qui 
fabriquent des produits chimiques 

s p é ci fiques à  grande échelle,  les 
expédient vers un port mexicain, les 
acheminent par voie ferrée jusqu’à la 
frontière américaine et les transforment 
en quantités massives de fentanyl bon 
marché et mortel. Ils collaborent avec 
les cartels de la drogue pour l’intégrer 
aussi  bien à  des contrefaçons de 
médicaments approuvés par la FDA 
(Agence américaine des produits 
alimentaires et médicamenteux) qu’à 
des médicaments illégaux, trouver des 
moyens de contourner les mesures de 
protection aux frontières et inonder 
l e s  État s - Un i s  d e  c e  p oi s o n  ( voi r 
« Assassiner avec une épée d’emprunt », 
page  15). Ce seul médicament tue en 
moyenne 200 Américains par jour.

Il est évident que cela est beaucoup 
plus facile et moins risqué pour la Chine 
que d’essayer d’attaquer directement 
la plus grande puissance militaire de 
l’histoire du monde. Pourquoi lancer 
un assaut frontal quand on peut se 
contenter d’utiliser la faiblesse des 
Américains contre eux ?

Cette stratégie n’existerait pas si 
les Américains n’étaient pas aussi 
pharmacodépendants. C’est nous qui 
introduisons ces substances dans nos 
corps.

L a  t o x i c o m a n i e  e s t  u n  v i c e 
autodestructeur. Il s’agit d’un exemple 
d ou l ou reu x  d e  l a  f a ç o n  d o nt  l e s 
conséquences peuvent se répercuter 
bien au-delà du toxicomane. Dans le 
cas présent, un gouvernement étranger 

s’emploie activement à militariser 
ce vice et à multiplier son potentiel 
destructeur. L’éventail des effets—y 
compris la mort annuelle de dizaines de 
milliers d’Américains en âge de servir 
dans l’armée, les pertes économiques, 
l’effondrement de la productivité, la 
dévastation personnelle et familiale—est 
incalculable.

Ce n’est pas une force abstraite 
et  impersonnelle  qui  cause cette 
ruine. Les individus font des choix 
qui non seulement les affaiblissent 
p e r s o n n e l l e m e n t ,  m a i s  c r é e n t 
également une brèche qu’une nation 
ennemie exploite pour affaiblir la 
nation aussi sûrement que le ferait une 
défaite militaire. Chaque année, plus 
d’Américains meurent de la toxicomanie 
que pendant les 20 années de la guerre 
du Vietnam.

En d’autres termes, le vice crée 
des vulnérabilités. Les faiblesses 
s’additionnent pour nous rendre encore 
plus faibles, de manière imprévue et avec 
une grande portée. Les exemples de ce 
principe sont omniprésents dans nos vies, 
tant au niveau individuel que national.

Il s’agit en fait d’un principe biblique, 
exposé tout au long des Écritures. 
Dieu met en effet en garde contre une 
loi inéluctable à l’œuvre qui accélère 
l’effondrement de l’Amérique.

Orgueil brisé
L’armée américaine est de loin la plus 
coûteuse du monde. Sur les dix nations 

Les conséquences inattendues du péché  
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ayant les dépenses les plus élevées, 
l’Amérique a investi à peu près autant 
que les neuf autres réunies. Elle dispose 
d’une imposante supériorité aérienne et 
d’une domination navale. Elle dispose 
d’une technologie de pointe et de forces 
spéciales exceptionnellement qualifiées. 
Elle  peut projeter une puissance 
considérable en tout point du globe, à 
une vitesse sans précédent.

Face à de tels avantages, les Américains 
ont tendance à se sentir immunisés aux 
dangers, invincibles. Comment l’armée 
la plus puissante pourrait-elle être 
vaincue ?

Une réponse cruciale se trouve dans 
une prophétie de Lévitique 26.

Ici, Dieu promet des bénédictions à la 
nation qui observe Ses lois, notamment 
un climat favorable,  des récoltes 
abondantes, la prospérité matérielle, 
la paix et la sécurité, des victoires 
militaires, la protection et la faveur 
divines. Il avertit ensuite la nation 
qui Lui désobéit des malédictions qui 
l’attendent. Parmi celles-ci, voici l’une 
des plus graves : « Si, malgré cela, vous 
ne m’écoutez point, je vous châtierai 
sept fois plus pour vos péchés. Je 
briserai l’orgueil de votre force... 
Votre force s’épuisera inutilement... » 
(versets 18-20).

O u i ,  l ’A m é r i qu e  d i s p o s e  d ’u n e 
puissance et d’une force considérables. 
À une certaine époque, elle était très 
fière de cette puissance. L’histoire 
dramatique des causes apparaît dans 
le livre de Herbert W. Armstrong, Les 
Anglo-Saxons selon la prophétie. Dieu 
a donné à l’Amérique une puissance 
inégalée dans le cadre de bénédictions, 
liées au droit d’aînesse, qu’Il avait 
promises au patriarche Abraham—« la 
p lu s  g ra n d e  pu i s s a n c e  n at io n a l e 
qu’aucune nation ou empire n’ait jamais 
possédée. Nous étions très fiers de cette 
puissance nationale—de notre prestige 
national », a écrit M. Armstrong.

Mais en guise de malédiction pour la 
désobéissance des Américains à Son 
égard, Dieu a brisé cet orgueil. Lorsque 
le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, discute de cette prophétie, 
il utilise l’expression « volonté brisée ». 
« Il s’agit d’une prophétie du temps de 
la fin, et Dieu dit qu’Il a brisé notre 
volonté », a-t-il déclaré dans un épisode 
de La clef de David en 2015. « Nous avons 
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la puissance et Dieu nous l’a donné, et 
maintenant Il a brisé notre volonté, au 
point où nous avons peur de l’utiliser. »

Les preuves abondent que le péché 
a fatalement affaibli cette nation. Il 
s’agit d’une malédiction catastrophique 
qui sape notre puissance nationale 
e t  n o u s  p o u s s e  à  é p u i s e r  n o t r e 
force inutilement. Il n’est même pas 
nécessaire de croire à la prophétie pour 
reconnaître cette vérité inéluctable. La 
volonté nationale de l’Amérique a été 
brisée.

Laissons de côté le domaine de 
la toxicomanie pour un instant et 
évaluons l’état des forces armées les 
plus coûteuses du monde.

La nouvelle  
mission de l’armée
L’une des premières mesures prises 
par Joe Biden après son accession à la 
présidence a été d’ordonner à l’armée 
d’autoriser les transgenres à servir 
ouvertement. Lorsque cette politique 
a été mise en œuvre en juin 2021, les 
dirigeants ont insisté sur le 
fait qu’elle renforcerait la 
force de combat.

«  Les personnes sont la 
force de notre armée  », a 
expliqué en ce mois-là le 
général Douglas F. Stitt, directeur 
de la gestion du personnel militaire. 
« Notre capacité à évaluer et à retenir 
le personnel qualifié permet d’avoir 
une armée plus diversifiée et plus 
forte, tandis que l’inclusivité crée une 
force plus efficace et améliore l’état 
de préparation général. » Certains ont 
insisté sur le fait que cela stimulerait 
le recrutement militaire. «  L’armée 
dispose ainsi d’un plus grand nombre de 
candidats à prendre en considération », 
a déclaré Stitt.

Depuis lors, l’armée et la communauté 
d u  r e n s e i g n e m e n t  o n t  t r ava i l l é 
avec diligence pour promouvoir les 
activités des lesbiennes, gays, bisexuels, 
transgenres, « en questionnement » et 
« intersexes » ainsi que les initiatives 
en matière de «  diversité, équité et 
inclusion ». Les recrues de la Defense 
Counterintelligence and Security Agency 
(Agence de contre-espionnage et de 
sécurité de la défense), qui fait partie 
du département de la Défense, doivent 
recevoir une formation qui comprend 

la « licorne du genre » et l’« index de la 
terminologie transgenre ». En mars, un 
bulletin d’information interne envoyé 
au personnel du FBI (Bureau fédéral 
d’enquête américain), de la CIA (Agence 
américaine de renseignement) et du 
département de la Défense contenait 
un article intitulé « Mon identité et mon 
expression sexuelles font de moi un 
meilleur agent de renseignement ». Des 
millions de dollars des contribuables 
américains ont  été  l ittéralement 
d é p e n s é s  p o u r  d e s  c h i r u r g i e s 
de «  réassignation sexuelle  » et de 
« confirmation de genre » pour les soldats.

La directrice du renseignement natio-
nal américain, Avril Haines, déclare : 
« La diversité, l’équité, l’inclusion et 
l’accessibilité sont la pierre angulaire de 
notre mission. » Alors que les menaces 
graves se multiplient dans le monde 
entier, l’armée américaine déclare que 
ses principales préoccupations sont 
de « s’attaquer à la crise climatique » 
et « d’améliorer la diversité, l’équité et 
l’inclusion dans l’ensemble de la force », 

en mettant l’accent sur la découverte 
d’«  éventuelles disparités raciales  ». 
La marine compte une « drag queen » 
parmi ses recruteurs. Des bases mili-
taires ont accueilli des spectacles de 
travestis. Après l’un de ces spectacles, 
un porte-parole militaire a déclaré à 
Yahoo! News : « Il est essentiel pour le 
moral, la cohésion et l’état de prépara-
tion de l’armée de veiller à ce que nos 
rangs reflètent et intègrent le peuple 
américain. »

Rie n  n e  p rouve  que  c e s  e f fo rt s 
aient eu d’autres effets que de saper 
le  moral,  la  cohésion et  l ’état  de 
préparation. Des hordes de personnel 
compétent ont quitté le service car il 
est devenu inhospitalier pour la morale 
traditionnelle. L’image de la nation à 
l’étranger a été ternie par la promotion 
de chefs militaires masculins se faisant 
passer pour des femmes. Et il  est 
difficile de voir comment les soldats 
sont mieux préparés à conquérir leurs 
ennemis en étant formés à considérer 
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E n 1967, une coalition d’États 
a rab e s  attaqu a  l a  n at i o n 
juive d’Israël. Cette attaque 
déclencha la guerre des Six 

Jours, au cours de laquelle les Juifs ont 
remporté une victoire miraculeuse 
et pris le contrôle de la vieille ville 
de Jérusalem. Cela permit d’ouvrir le 
champ de l’archéologie dans cette ville.

B e n j a m i n  M a z a r,  p ro f e s s e u r  à 
l’Université hébraïque, s’associa à 
Herbert W. Armstrong, président de 
l’Ambassador College à Pasadena en 
Californie, pour mettre sur pied l’une 
des fouilles les plus importantes jamais 
entreprises dans la Ville sainte. Ce 
fut d’une ampleur sans précédent. Ils 
l’appelèrent « la grande fouille ».

Il  se trouve que je commençai à 
fréquenter le Collège Ambassador cette 
année-là en 1967. J’étais reconnaissant 
d’être là lorsque ce partenariat débuta.

M. Armstrong soutint de nombreuses 
activités archéologiques en Israël 
avant sa mort en 1986. En 2006, notre 
organisation reprit le flambeau de 
M. Armstrong et commença à travailler 

avec Mme Eilat Mazar, la petite-fille de 
Benjamin Mazar. Depuis lors, nous avons 
participé et parrainé de nombreuses 
activités, archéologiques et autres, à 
Jérusalem. En  2022, j’ai fondé une 
organisation basée à Jérusalem : l’Institut 
Armstrong d’archéologie biblique.

En février, à notre siège à Edmond 
(Oklahoma), nous avons inauguré une 
exposition présentant de nombreuses 
découvertes récentes et passionnantes 
en provenance d’Israël,  intitulée 
«  Le royaume de David et Salomon 
découvert ».

M.  Armstrong déclara que c’était 
un grand honneur de participer à 
cette grande fouille. Nous aussi, nous 
considérons ce à quoi nous participons 
comme un grand honneur—et une 
grande responsabilité.

Benjamin Mazar disait : « Parcourez la 
Bible encore et encore, car elle contient 
des descriptions d’une réalité historique 
authentique. » C’est ce que croyait aussi 
sa petite-fille, et nous savons que c’est 
incontestablement vrai.

Je crois que ces activités archéolo-
giques sont magnifiquement décrites 
dans l’un des psaumes. Il s’agit de 
creuser la terre et de découvrir des 
pierres—l’archéologie biblique. Mais 
il s’agit de plus encore : cela montre le 
lien entre ces activités et le plus grand 
événement de l’histoire : la venue du 
Messie !

L’archéologie biblique de Dieu
Ce psaume est important pour notre 
époque. Plus je l’étudie, plus je me rends 
compte de tout ce que nous devons 
comprendre.

 L’archéologie biblique annonce le 

plus grand  événement  
 de l’histoire Un message passionnant proclamé 

par les pierres de Jérusalem  
PAR GERALD FLURRY

REESE ZOELLNER/TROMPETTE

Herbert Armstrong 
(à gauche) rend 
visite à Benjamin 
Mazar à Jérusalem.

L’exposition « Le royaume de  
David et Salomon découvert »  
sera présentée à Edmond, 
Oklahoma jusqu’au 31 janvier 2025.
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«  Mais toi,  Éternel  !  tu règnes à 
perpétuité, et ta mémoire dure de 
génération en génération. Tu te lèveras, 
tu auras pitié de Sion   ;  car le temps 
d’avoir pitié d’elle, le temps fixé est à son 
terme ; car tes serviteurs en aiment les 
pierres, ils en chérissent la poussière » 
(Psaumes 102 : 13-15).

Les serviteurs de Dieu prennent plai-
sir aux pierres et aiment la poussière de 
Jérusalem ! Quelle merveilleuse descrip-
tion poétique de l’archéologie biblique. 
Nous considérons que notre soutien à 
ces projets est l’accomplissement de ces 
versets.

Notez maintenant la toute prochaine 
chose mentionnée dans ce psaume  : 
« Alors les nations craindront le nom 
de l’Éternel, et tous les rois de la terre 
ta gloire. Oui, l’Éternel rebâtira Sion, 
Il se montrera dans Sa gloire  » 
(versets 16-17).

Il s’agit de la venue du Messie !
La description de cet événement 

spectaculaire établit le cadre temporel 
de ce passage : il s’agit des derniers jours. 
Cela fait partie du « temps fixé » dont il 
est question au verset 14. Nous vivons 
aujourd’hui dans ce « temps fixé » !

Les raisons qui poussent les gens à 
étudier l’archéologie sont très diverses. 
Mon objectif et la raison pour laquelle 
je soutiens l’archéologie ont toujours 
été différents de ceux de la plupart des 
gens. Cet objectif est décrit dans ce  
psaume.

Le psaume  102  ne concerne pas 
seulement l’archéologie biblique, mais 
l’archéologie biblique de Dieu. C’est 
une activité qui mène à l’arrivée du 
Messie !

Ce sera le plus grand événement 
jamais survenu dans l’univers ! La 
Bible hébraïque en parle au moins une 
centaine de fois. Y avez-vous réfléchi ? 
C’est vraiment une chose à laquelle 
nous devons nous arrêter et réfléchir 
profondément.

Regardez la séquence de ce psaume : 
le verset 14 dit, « Tu te lèveras, tu auras 
pitié de Sion… ». Le verset 15 parle des 
serviteurs de Dieu qui aiment les pierres 
de Jérusalem et qui en chérissent la 
poussière. Puis les versets 16-17 parlent 
des nations qui craignent Dieu, quand 
« l’Éternel rebâtira Sion, Il se montrera 
dans Sa gloire. » Vous voyez que ces deux 
sujets sont exceptionnellement liés.

Le verset  17  lui-même couvre les 
deux sujets en un seul verset : l’Éternel 
bâtissant Sion—ce qu’Il fait même 
maintenant à travers l’archéologie—et 
la venue du Messie.

R é f l é c h i s s e z  au x  r a i s o n s  p o u r 
lesquelles l’archéologie biblique et la 
venue du Messie sont si étroitement 
liées.

Le verset 14 indique clairement que ce 
psaume sera compris en ce temps fixé. Le 
Messie doit venir dans ces derniers jours ! 
Cet espoir l’emporte sur tout le reste !

La Bible hébraïque explique dans de 
nombreux versets les événements qui 
se produiront juste avant la venue du 
Messie. Il est clair que des temps plus 
difficiles s’annoncent. Mais alors même 
que nous approchons de cette période, 
la vision de l’espoir s’accroît.

Les serviteurs de Dieu se réjouissent 
en ses pierres. Plus vous comprendrez 
l’arrivée du Messie, plus vous serez 
enthousiasmé par ces pierres  ! Les 
serviteurs y prennent plaisir et aiment 
sa poussière, à cause de cette vision.

Des pierres qui parlent
Nous avons travaillé avec la Dre Eilat 
Mazar pendant plus de dix ans. Nous 
avons beaucoup appris d’elle. Elle fut 
une merveilleuse professeure.

Lorsque je réfléchis à son travail, je 
ne vois personne d’autre qui puisse 
approcher la quantité ou la qualité de ses 
découvertes à Jérusalem. Je crois que 
Dieu l’a aidée à accomplir ce qu’elle a fait.

Elle déclara un jour : « Je m’intéresse 
à l’histoire, pas seulement aux pierres. 
Je m’intéresse aux pierres qui peuvent 
parler. Je ne m’intéresse pas aux pierres 
qui n’ont rien à dire, qui sont muettes. 
Qui s’intéresse aux pierres muettes ? » 
Quelle archéologue ! On n’entend pas 
beaucoup de gens parler comme cela 
aujourd’hui.

Laissez parler les pierres ! Cela 
vous paraît-il étrange  ? Ce n’est pas 
seulement la Dre Mazar qui le dit. Dans 
Psaumes 102, Dieu Lui-même dit que 
les pierres parlent !

Le verset 22 continue : « Afin qu’ils 
publient dans Sion le nom de l’Éternel, 
et Ses louanges dans Jérusalem. » Le 
contexte montre que Dieu met l’accent 
sur ce qui se passe à Jérusalem. Cela 
est important car lorsque le Messie 
viendra, c’est dans cette ville qu’Il 
siégera sur le trône du roi David.

Il y a beaucoup d’autres archéologues 
bibliques qui font un travail formidable 
dans tout Israël ; certains d’entre eux 
sont vraiment remarquables. Mais 
dans ce contexte, il me semble que Dieu 
met l’accent sur Jérusalem, et c’est là 
qu’Eilat Mazar a vraiment brillé ! En ce 
qui me concerne, personne ne peut se 
comparer à ce qu’elle a accompli. Elle 
se concentra sur un endroit très riche à 
creuser.

L’héritage de David
En  2005,  Rachel  Ginsberg écrivit 
un article sur la Dre  Mazar intitulé 
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L’exposition comprend  
une maquette de Jérusalem  
à l’échelle 1 : 300 à l’époque  
de Salomon.

Inscription du 
Pithos de l’Ophel

Un visiteur de 
l’exposition regarde le 
sceau de Hilkija.

Le meuble central présente des 
empreintes de sceaux avec les 
noms bibliques Éliakim et Hilkija.
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«  Reclaiming Biblical  Jerusalem   » 
[Reconquérir la Jérusalem biblique]. 
E l l e  re c o n nut  l ’ i m p o rta n c e  d e  l a 
découverte du palais royal de David par 
la Dre Mazar. On apprend beaucoup en 
étudiant cette découverte.

« La Dre Eilat Mazar, autorité mon-
diale sur le passé de Jérusalem, a sorti 
le roi David des pages 
de la Bible et l’a replacé 
dans l’histoire vivante », 
écrivit Mme  Ginsberg. 
« Les dernières fouilles 
de la Dre Mazar dans la 
cité de David, à l’ombre 
sud du mont du Temple, 
ont bouleversé le monde 
d e  l ’a r c h é o l o g i e .   » 
Cette journaliste a pu 
constater que les pierres 
crient  ! Quel message 
elles proclament ! Dieu 
veut que nous regar-
dions David et que nous apprenions de 
lui. Laissons parler les pierres ! C’est ce 
que dit le psaume 102.

C ’e s t  d e  l ’ h i sto i re  viv a n te .  E l l e 
donne vie à la Bible ! La Dre Mazar et 
son grand-père se promenaient avec 
une Bible à la main, guidés par cette 
histoire, et regardez tout ce qu’ils 
découvrirent  ! Eilat s’y connaissait 
en matière de mise au jour d’artefacts 
et de découvertes—et elle en trouva 
u n  g ra n d  n o m b re   !  V i s i tez  n otre 
exposition actuelle et vous constaterez 
la véracité de mes propos. J’espère 
que vous profiterez de l’exposition. 
Si vous ne pouvez pas la visiter en 
personne, faites une visite virtuelle (sur 
ArmstrongInstitute.org).

E x a m i n e z  l a  v i e  d e  D a v i d .  S a 
biographie est la plus longue de toute la 
Bible. Il conquit les Jébusiens et prit le 
contrôle de Jérusalem. Cette ville avait 
été associée à de grands hommes de 
Dieu, depuis Abraham et Melchisédek. 
David était vraiment audacieux. Il était 
courageux. Quelle foi avait cet homme, 
même lorsqu’il était adolescent ! David 
se battit pour Dieu. Il aimait vraiment 
Dieu ! Il commit des erreurs, mais il 
changea de vie. Et une magnifique 
récompense l’attend dans un avenir 
proche.

Les murs du palais de David avaient 
une épaisseur de 6 mètres à certains 
endroits. Il s’agit là d’une véritable 

ingénierie. Après avoir découvert tout 
cela, la Dre Mazar s’est rendu compte 
que le palais était rattaché à la structure 
en pierre à degrés, qui est aussi haute 
qu’un immeuble de 12 étages ! « Le fait 
que les deux structures fassent partie 
de la même construction fut pour nous 
une découverte étonnante », écrivit-elle. 

« Nous avions sous les 
yeux une structure mas-
sive par ses proportions 
et innovante par sa com-
plexité. Elle témoigne 
de l’impressionnante 
habileté architecturale 
et de l’investissement 
c o n s i d é rab l e  d e  s e s 
constructeurs,  de la 
compétence d’une auto-
rité centrale déterminée, 
et surtout de l’audace 
et de la vision de cette 
autorité. »

Cela était vraiment un palais royal, 
un palais digne d’un roi guerrier ! Et 
la Dre Mazar pensait qu’elle n’en avait 
découvert que 20 pour cent. David était 
un guerrier royal qui mena des batailles 
à maintes reprises afin de tout préparer 
pour que son fils Salomon puisse vivre 
en paix. Oh, comme il a dirigé Israël—et 
la prophétie dit qu’il le dirigera encore 
dans le futur ! Quel avenir !

Ce sont des pierres qui  parlent 
vraiment ! Elles ont beaucoup à dire, et 
leur message concerne la royauté.

En parlant du palais, la Dre Mazar 
déclara : « Il faudra peut-être dix ans 
pour que les gens s’adaptent à l’idée, 
la soutiennent et même l’acceptent, 
mais je ne vais pas les attendre.  » 
C’était une femme pressée. Elle savait 
qu’elle devait aller vite pour achever 
son œuvre. Elle continua à avancer 
malgré les critiques qui ne manquaient 
pas. Mais à bien des égards, elle avait 
l’esprit de David ! Et elle contribua à 
faire revivre David.

Saisissez les faits que nous avons 
rassemblés dans notre exposition 
«  Le royaume de David et Salomon 
découvert », et vous serez ému. C’est 
quelque chose qu’il faut voir, quelque 
chose qui doit vous enthousiasmer et 
vous inspirer. Ce que Dieu communique 
dans Sa « grande fouille » biblique—Son 
œuvre merveilleuse—est à couper le 
souffle ! Et c’est pour tout le monde.

AVEC LA COURTOISIE DE LA SUCCESSION DE LA DRE. EILAT MAZAR

Dre. Eilat Mazar

Il s’agit d’un sujet d’une importance 
monumentale  ! La venue du Messie 
ne concerne pas seulement Jérusalem 
ou Israël  : elle concerne le monde 
entier  ! Nous devons graver cette 
vision dans notre esprit.  Lorsque 
vous l’aurez fait, elle vous motivera 
comme rien d’autre ne l ’a  jamais  
fait.

Il y aura de graves problèmes en ces 
temps de la fin, mais suivez ce travail 
archéologique, et cette vision vous 
donnera un grand espoir—l’espoir dont 
nous avons tous besoin dans un monde 
sans espoir.

Le prophète Ésaïe prophétisa que 
Dieu allait «  étendre de nouveaux 
c ieu x   » ,  e n  ré fé re n c e  à  l ’u n ive r s 
(Ésaïe 51 : 16). Cette œuvre à Jérusalem 
s’étendra finalement à l’univers. C’est 
la vision la plus enthousiasmante et la 
plus merveilleuse que vous puissiez 
comprendre ! n

parfaitement le rôle meurtrier de la 
Chine dans le fléau du fentanyl aux 
États-Unis.

Une nouvelle ère sombre
Dans son épisode de La clef de David 
du   30  mars  2018, «  Les temps des 
nations », M. Gerald Flurry a déclaré : 
« Prenons le temps de réfléchir à cela, 
à savoir que la Chine fait tout cela et 
conclut tous ces accords et verse tout 
cet argent  ; quel est leur objectif  ? 
Quelle est leur ambition ? Nous devons 
certainement y voir une forte motivation 
à s’emparer du monde, à conquérir le 
monde, et certains des dirigeants chinois 
vous le diront même. »

Le titre de cet épisode est tiré de 
Luc 21  : 24, où Jésus-Christ prévient 
qu’à notre époque moderne, le monde 
entrera dans une nouvelle période 
cauchemardesque : les temps des nations.

Les Écritures indiquent clairement 
que cette nouvelle époque se produira 
lorsque le pouvoir des nations israélites, 
l ’Amérique et la Grande-Bretagne, 
diminuera et que d’autres pays, comme 
la Chine,  deviendront dominants 
à  l ’é c h e l l e  m o n d i a l e.  N o u s  n o u s 
trouvons actuellement dans cette ère, 
et la Chine retourne de plus en plus 
le couteau pour éroder davantage la 
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L ’église du Saint-Sépulcre de 
Jérusalem est construite autour de 
l’édicule que beaucoup considèrent 

comme le tombeau de Jésus. Selon la 
légende, chaque année, la veille de Pâques, 
un rayon de lumière pénètre dans 
l’édicule. Ce faisceau lumineux déclenche 
une flamme miraculeuse appelée le « feu 
sacré ». L’Église orthodoxe orientale 
prétend être la gardienne de cette 
tradition. Chaque année, le patriarche 
orthodoxe de Jérusalem entre dans 
l’édicule pour recueillir le feu et le 
partager avec les pèlerins qui attendent 
à l’extérieur. Pour prouver le miracle, 
avant que le patriarche n’entre dans l’édicule, des assistants 
fouillent sa personne en public pour montrer qu’il ne porte pas 
de dispositif d’allumage. Cette tradition se perpétue depuis plus 
d’un millénaire.

Or, si les croyants veulent un miracle des temps modernes sur 
lequel fonder leur foi, le problème, c’est que ce miracle est un faux.

Le journaliste d’investigation grec Dimitris Alikakos 
a publié en  2019  un livre intitulé Redemption—The Case 
of the Holy Fire (Rédemption  : L’affaire du feu sacré). Il y 
affirme que le feu sacré jaillit non pas d’un rayon de lumière 
miraculeux, mais d’un homme muni d’un briquet. Certaines 
de ses méthodes journalistiques étaient sournoises ; mais 
entre autres témoignages, il a réussi à obtenir une vidéo, 
désormais sur Internet, de l’archevêque Isidoros, abbé chargé 
du Saint-Sépulcre, expliquant comment le cierge est allumé. 
Alikakos demande à Isidoros : « Vous entrez, vous allumez 
[le feu] au-dessus du Saint-Sépulcre et vous le laissez pour 
que le patriarche le retrouve allumé. Est-ce le cas ou non ? » 
La réponse ? « Oui, c’est ainsi. » Plus tard dans l’interview, 
Isidoros admet : « Ce n’est pas un miracle. »

Le 20 mars, le patriarcat de Jérusalem assignait Alikakos en 
justice. Selon Balkan Insight, l’action en justice affirme : « Suite 
à la publication du livre, de nombreux croyants orthodoxes ont 
de plus en plus de doutes envers leurs prêtres. »

« Les plaignants ont essayé de cacher la vérité », a déclaré 
Alikakos aux médias. « Je ressens une grande joie et une grande 
satisfaction à l’idée que leurs témoignages vidéo aient été 
entendus au tribunal aujourd’hui, où ils confessent que le feu 
sacré s’allume de manière naturelle », et non de façon surnaturelle.

On pourrait penser qu’il s’agit d’un problème qui ne 
concerne que les chrétiens orthodoxes, mais il soulève 

une question importante : pourquoi le monde occidental 
est-il traditionnellement chrétien ? Pourquoi la plupart des 
Occidentaux considèrent-ils la Bible comme leur document 
spirituel fondateur ? C’est à cause des Églises orthodoxes, 
catholiques, anglicanes et d’autres Églises populaires.

Ces Églises ont, à bien des égards, construit la civilisation 
occidentale. Elles ont constitué la norme morale à laquelle on 
s’est référé depuis l’Antiquité romaine. Comme la Bible elle-
même, elles prétendent être les représentantes intemporelles 
et autorisées du Dieu infaillible. Les gens considèrent la Bible 
comme une autorité parce que ces Églises s’en réclament 

depuis des siècles.
Puis, il est révélé que l’une de ces 

institutions a menti pendant plus de 
mille ans. Sa tradition de miracles est 
une fraude.

Pe ut- o n  re p ro c h e r  au x  f i d è l e s 
d’exprimer « de plus en plus de doutes 
envers leurs prêtres » ? Et qu’en est-il 
de la religion dans son ensemble ? Si le 
miracle du feu sacré est un faux, qu’en 
est-il du déluge de Noé, de la séparation 
de la mer Rouge, ou de Jésus lorsqu’Il a 
marché sur les eaux ?

Si les Églises falsifient leur divinité, 
qu’en est-il de la Bible  ? Si vous ne 
pouvez pas croire les Églises, pouvez-

vous croire la Bible, qui serait à la base de leur prédication ? 
Pourquoi croire la Bible si la seule raison de le faire est une 
Église qui raconte des mensonges ?

Bien sûr, la Bible ne dit nulle part qu’un rayon de lumière 
spécial viendrait chaque année allumer un feu miraculeux. 
Le feu sacré, comme beaucoup de mythes médiévaux, est 
une tradition superstitieuse des hommes. « C’est en vain 
qu’ils m’honorent », a dit Jésus, « en donnant des préceptes 
qui sont des commandements d’hommes  » (Marc  7  :  7). 
Actes 5 : 38 déclare : « Si cette entreprise ou cette œuvre vient 
des hommes », même si elle a une façade religieuse, « elle se 
détruira ».

Les prétendus miracles comme le « feu sacré » sont l’œuvre 
des hommes. Les hommes échouent. Les hommes mentent. Et, 
bien que présenté sous un vernis chrétien, Jésus qualifie ce 
type de culte de « vain ».

Mais qu’en est-il de la Bible elle-même ?
« Avez-vous jamais démontré, comme le livre lui-même 

le prétend, qu’il s’agit de la Parole, digne de foi du Créateur 
Dieu ? » a demandé le théologien Herbert W. Armstrong dans 
La Bible est infaillible. « N’aviez-vous pas plutôt simplement 
supposé, à partir de ce que vous avez entendu, lu ou qui vous a 
été enseigné, soit qu’elle est authentique soit qu’il s’agit d’écrits 
religieux d’une petite race juive ancienne, cherchant à tâtons 
dans les ténèbres de l’ignorance humaine et de la superstition, 
essayant de développer un concept de Dieu ? »

Contrairement à la cérémonie mystérieuse entourant le 
feu sacré, la Bible n’a rien à cacher quant à son authenticité. 
Dans 1 Thessaloniciens 5 : 21, l’apôtre Paul a ordonné : « Mais 
examinez toutes  choses…  ». Le Thayer’s Greek Lexicon 
traduit examiner par « tester, examiner, prouver, scruter » et 

Jouer avec  
le feu sacré
Lorsque les Églises échouent,  
la Bible échoue-t-elle avec elles ?

MIHAILO S. ZEKIC
COMMENTAIRE

Mélange de vérité et 
d’erreur : L’église du Saint-
Sépulcre à Jérusalem
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«  reconnaître comme authentique  ». 
Dans Malachie  3  :   10, Dieu tonne  : 
« Mettez-moi de la sorte à l’épreuve. »

« N’est-ce pas venu le moment—et 
n’est-ce pas la caractéristique d’une 
sagesse rationnelle—que vous démon-
triez cette question importante une 
fois pour toutes ? » a écrit M. Armstrong. 
«  Parce que, si la Bible est en fait la 
Parole inspirée et authentique d’un 
Dieu vivant, omniscient et tout-puissant, 
alors votre éternité sera jugée par elle » 
(ibid).

Si la Bible demande au lecteur de 
prouver son authenticité, cela implique 
que la Bible est prouvable. Il n’existe 
pas de machine à remonter le temps qui 
permettrait aux gens de voir l’Exode ou la 

crucifixion de leurs propres 
yeux. Mais si l’on est prêt 
à consacrer du temps à 
l’étude et à faire preuve d’un 
esprit ouvert, la preuve de 
la Bible existe. Mais c’est à 
vous, en tant qu’individu, de 
l’accepter ou non. n

Demandez votre exemplaire gratuit de  
La Bible est infaillible.

la diversité comme la pierre angulaire 
de leur mission et à se concentrer sur 
l’utilisation de pronoms inclusifs.

Malgré toutes les assurances du 
contraire, les recruteurs militaires 
peinent à atteindre les quotas. Dans le 
dernier projet de loi d’autorisation de 
la défense, le nombre de militaires en 
service actif n’a jamais été aussi bas 
depuis la Seconde Guerre mondiale. 
L’armée étant traditionnellement un 
pôle d’attraction pour les hommes forts 
et masculins—qui ont tendance à être 
plus conservateurs sur le plan politique 
et moral—ceci n’est pas une surprise.

Cela commence à illustrer comment 
la force prodigieuse de l’armée la plus 
dispendieuse du monde peut s’épuiser 
« inutilement ».

Cela montre pourquoi l’Amérique a 
été condamnée à regarder la Russie—
avec un dixième seulement de son 
budget militaire—envahir l’Ukraine au 
cours des deux dernières années (alors 
que son économie s’est développée). 
Cela montre pourquoi la Chine, dont le 
budget militaire représente un tiers de 

celui de l’Amérique, parle ouvertement 
d’ignorer les garanties de sécurité des 
États-Unis et de s’emparer de Taïwan. 
Cela montre pourquoi l ’Iran—qui 
dépense 3 pour cent de ce que dépensent 
les États-Unis—continue à promouvoir 
la piraterie et le sabotage en mer Rouge 
malgré les efforts déployés par les  
États-Unis pour y mettre un terme.

Voici un exemple clair et net de l’effet 
corrosif et affaiblissant du péché. Les 
Américains, plongés dans le péché, 
ont élu des dirigeants corrompus. Ces 
dirigeants civils, moralement dépravés 
et dans le péché jusqu’au cou, ont 
installé des dirigeants militaires malades 
des mêmes problèmes. Ensemble, ils ont 
poursuivi leurs ambitions perverses 
avec une ferveur religieuse, donnant 
la priorité à leurs articles de foi sur la 
sécurité nationale, ignorant les effets 
désastreux de leurs décisions.

Il est étonnant de constater à quel 
point la dimension morale des affaires 
nationales et internationales n’est 
pas prise en compte. Nous devons 
reconnaître le lien entre nos choix 
individuels et la sécurité nationale. Les 
gens veulent prétendre que la moralité est 
totalement séparée des affaires publiques, 
qu’il n’y a pas de lien entre le caractère et 
le leadership. Mais les preuves sont tout 
autour de nous : Le lien est indissociable.

Comment Balaam a détruit Israël
Voici un exemple tiré de l’ancien Israël. 
Balak, roi de Moab, craignait les Israélites 
et voulait les maudire. Pour ce faire, il a 
engagé un faux prophète nommé Balaam. 
Dieu ne permettait pas au prophète 
de maudire directement Israël. Mais 
Balaam a trouvé un moyen indirect de 
répondre à la demande de Balak. Il s’agit 
essentiellement de la même stratégie 
que celle utilisée par les Chinois pour 
affaiblir l’Amérique à l’aide de drogues  
mortelles.

Le récit de Nombres 22-25 montre les 
hommes israélites comme s’intéressant 
de manière immorale aux femmes 
païennes Moabites. Nombres 31 : 16 et 
Apocalypse 2 : 14 montrent que Balaam 
était derrière tout cela : il avait convaincu 
le roi Moabite de « mettre une pierre 
d’achoppement devant les fils d’Israël, 
pour qu’ils mangeassent des viandes 
sacrifiées aux idoles et qu’ils se livrassent 
à l’impudicité ». Il a réussi à retourner 

la faiblesse morale des Israélites contre 
eux. Non seulement ils ont enfreint les 
septième et dixième commandements, 
mais ces femmes les ont amenés à violer 
le Sabbat et à adorer des dieux païens. Un 
péché en entraînant un autre, la colère 
de Dieu s’est abattue sur toute la nation.

Israël a été vaincu non pas par une 
conquête militaire, mais par un sabotage 
moral indirect.

L’utilisation de moyens détournés pour 
attaquer un ennemi est une stratégie 
de guerre qui a fait ses preuves. Au 
cinquième siècle avant Jésus-Christ, le 
stratège militaire chinois Sun Tzu a 
décrit cette pratique avec éloquence. 
«  Il n’y a pas d’art plus noble que de 
détruire son ennemi sans combat, en 
subvertissant tout ce qui a de la valeur 
dans le pays de l’ennemi », écrivait-il. 
Parmi les moyens spécifiques qu’il 
préconisait : « Couvrir de ridicule toutes 
les coutumes en vigueur dans le pays 
de votre adversaire. » « Impliquer leurs 
dirigeants dans des affaires criminelles et 
les livrer au mépris de leur population. » 
«  Ne refusez pas l’aide des individus 
les plus bas et les plus méprisables du 
pays de votre ennemi.  » «  Répandez 
la discorde et la dispute parmi les 
citoyens. » « Monter les jeunes contre 
les vieux. » Les Chinois qui inondent 
l’Amérique de fentanyl exécutent cette 
stratégie de manière experte.

Le véritable maître de la subversion 
est cependant un stratège militaire bien 
plus ancien. Dans les Écritures, il est 
appelé « le tentateur », « l’accusateur », 
un menteur et meurtrier (Matthieu 4 : 3 ; 
Apocalypse  12  :  10  ; Jean  8  :  44). Il 
est également appelé «  le prince de 
la puissance de l’air, de l’esprit qui 
agit maintenant dans les fils de la 
rébellion  » et «  le dieu de ce siècle  » 
(Éphésiens 2 : 2 ; 2 Corinthiens 4 : 4). Il 
essaie toujours de nous piéger dans des 
péchés qui sapent nos forces. Il a rempli 
son monde de pièges visant à nous 
affaiblir, à subvertir et à miner notre 
volonté.

L’avertissement de Pierre
L’apôtre Pierre met en garde contre 
la nature corrosive et destructrice du 
péché. Il décrit comment Dieu a puni les 
anges qui ont péché, a détruit le monde 
à l’époque de Noé et a réduit en cendres 
Sodome et Gomorrhe, où régnait la 
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promiscuité, et il dit que ces exemples 
anciens sont pour nous. Nous vivons 
dans une Sodome moderne. À certains 
égards, on pourrait dire que c’est pire.

Pierre décrit ensuite plusieurs péchés 
qui provoqueront le jugement de Dieu. 
Parmi eux : « Des yeux pleins d’adultère 
et insatiables de péché... » (2 Pierre 2 : 14). 
Nous vivons vraiment dans un monde 
t e l l e m e n t  h a b i t u é  au  p é c h é ,  e n 
particulier au péché sexuel, que les gens 
ne peuvent pas s’en détacher !

« Ils sont accros au péché comme à 
l’héroïne, à l’instar des homosexuels 
de Genèse 19 », écrit M. Flurry. « Leur 
volonté est détruite. C’est ce que le 
péché fait à une personne—il vous prive 
de la volonté de vivre dans la droiture » 
(The Epistles of Peter—A Living Hope, 
disponible uniquement en anglais). 
Considérez cela : le péché n’entraîne 
pa s  s eu l e m e nt  l e s  c o n s é que n c e s 
immédiates associées à  ce  péché 
spécifique—il sape votre volonté. Il 
détruit votre volonté d’agir. Il a donc 
tendance à avoir un effet multiplicateur. 
Se laisser aller à un péché en entraîne 
un autre.

Le verset  15  met en garde contre 
les personnes qui « suivent la voie de 
Balaam ». Ce faux prophète a lui-même 
été séduit par les richesses de Balak et 
s’est retrouvé en opposition directe à Dieu.

P i e r re  p ou r su i t  e n  m ett a nt  e n 
accusation les personnes qui «  leur 
promettent la liberté, quand ils sont 
eux-mêmes esclaves de la corruption, 
car chacun est esclave de ce qui a 
triomphé de lui » (verset 19). Comme 
cela décrit bien notre monde ! Partout, 
les gens promettent la liberté par 

l’immoralité et l’anarchie. Mais ils 
sont eux-mêmes esclaves du péché et 
dépourvus de volonté ; ainsi, Satan est 
capable de les entraîner dans des péchés 
de plus en plus pervers.

Observez la loi inéluctable de Dieu 
en action.  Le péché entraîne des 
malédictions. Le péché brise la volonté, 
et la faiblesse qui en résulte conduit à un 
péché plus grave et à des malédictions 
plus douloureuses.

Reconnaître cette vérité à l’échelle 
nationale vous aidera à l’appliquer dans 
votre vie personnelle. Réfléchissez et vous 
trouverez probablement des domaines 
dans lesquels vous vous sabotez, donnant 
à Satan un moyen de pression sur vous 
à cause de votre faiblesse. Lorsque vous 
manquez de volonté, vous ne pouvez 
pas faire ce que Dieu vous demande. 
Lorsque vous échouez, que vous prenez 
une mauvaise décision ou que vous 
péchez, votre résolution, votre confiance 
et votre volonté sont affaiblies. Il est alors 
plus facile de faire le mauvais choix la fois 
suivante.

Heureusement, l’inverse est également 
vrai. Une bonne décision renforce 
votre détermination à en prendre une 
autre. La vertu développe la confiance 
spirituelle, qui donne la force de forger 
plus de vertu. « Le juste a de l’assurance 
comme un jeune lion » (Proverbes 28 : 1).

L’Amérique est du mauvais côté 
de cette formule. Sa volonté brisée 
accélère sa chute. Les ennemis de 
la nation commencent déjà à passer 
des actes de sabotage à des attaques 
beaucoup plus directes. Nous pouvons 
nous attendre à ce que cette tendance  
s’intensifie.

puissance des États-Unis, notamment 
avec so n o ffensive diab o lique du  
fentanyl.

Alors que l’Amérique succombe de plus 
en plus à la pourriture de sa société, à ses 
nombreuses dépendances paralysantes 
et à ses dysfonctionnements politiques, 
la Chine continuera à faire tout ce qui est 
en son pouvoir pour hâter la chute des 
États-Unis tout et renforcer sa propre 
puissance. La prophétie biblique indique 
clairement que ces efforts aboutiront 
à ce que la Chine travaille avec d’autres  
puissances mondiales pour assiéger 
l’Amérique.

Il est clair que des jours terriblement 
sombres nous attendent. Mais l’obscurité 
ne durera pas longtemps.

Dans Ses prévisions concernant les 
« temps des nations », le Christ a dit que, 
alors que la Chine et d’autres puissances 
continuent d’affaiblir l’Amérique et de 
se renforcer, « les hommes [rendront] 
l’âme de terreur  » (verset  26). Mais 
dans le verset suivant, Il promet que 
la peur cédera la place au meilleur 
événement possible : « Alors on verra 
le Fils de l’homme venant sur une nuée 
avec puissance et une grande gloire » 
(verset  27). Ces temps brutaux des 
nations—dans lesquels le monde se trouve 
déjà—prendront fin avec le retour de  
Jésus-Christ ! n
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